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POLÍTICA 4

O deputado Carlos Pimenta presidiu na segunda-feira (28) reunião de abertura do Assembleia Fiscaliza – evento criado pela 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) para fortalecer o papel fiscalizador do Parlamento sobre o Executivo. Ele cobrou o 
pagamento pelo governo de débitos com municípios mineiros na área da saúde

D
IVULGAÇÃO

/ H
AT

Codanorte discute 
regulação dos serviços 
do sistema de manejo 

Viana libera mais de 850 
famílias para casa de 
acolhimento dos 
catadores de Moc

Norte de Minas recebe 
R$ 12,9 mi para custeio 
de 12 hospitais

Carlos Pimenta cobra pagamento de 
R$ 7 bi retidos da Saúde

DIVULGAÇÃO

Empossados novos dirigentes da 
Fundação Hospitalar de Moc/HAT

A Secretaria de Estado da Saúde de Minas 
Gerais vai transferir mais de R$ 12,9 milhões 
a 12 hospitais do Norte de Minas. Os recursos 
são oriundos de emendas parlamentares e se-
rão utilizados para o reforço do custeio de 
serviços, bem como para a compra de equi-
pamentos e materiais permanentes dentro da 
ação da Política de Atenção Hospitalar imple-
mentada pela SES-MG.

A Sociedade Rural de Montes Claros abriu 
na manhã de ontem (29), a 47ª Exposição 
Agropecuária de Montes Claros (Expomontes), 
com um discurso em defesa do Norte de Mi-
nas. O presidente José Moacir Basso mostrou 
que a região não pode apoiar o projeto apro-
vado pelo Congresso Nacional, de ampliação 
da área mineira da Sudene, pois afirma que os 
municípios indicados não atendem os critérios 
exigidos, como de chuvas e ainda Índice de De-
senvolvimento Humano (IDH).

Sociedade Rural abre 
Expomontes com defesa 
ao Norte de Minas

Câmara Municipal 
concede medalha de 
honra a Marcelo Freitas

Amams fomenta turismo 
do Norte de Minas com 
vôos livres

Foram empossados na tarde de segunda-feira (28/06), os dirigentes da Fundação Hospitalar de Montes 
Claros, mantenedora do Hospital Aroldo Tourinho, para o quinquênio 2021/2026. Entre eles estão Eliziário Pe-
reira de Rezende, presidente do Conselho Curador; Paulo César Gonçalves de Almeida (presidente), Cláudio 
Medeiros Santos (vice-presidente) e o advogado Bernardo Brant Maia (diretor-secretário do Conselho Diretor) 
e a superintendente da FUHMOC, enfermeira Ana Paula Lopes Guerra. 

Montes Claros, quarta-feira 30 de junho de 2021 - R$ 1,50

 Ano XXII | Nº 6473

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                   Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 4,96
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Nas respostas das 308 empresas 
que fazem parte da Rede Brasil do 
Pacto Global, foi constatado que as 
empresas estão atuando com vá-
rios tópicos e indicadores do ESG, 
sendo que as cinco iniciativas mais 
atuantes nas empresas atualmente 
são: 79% criação de mecanismos 
de compliance e governança; 76% 
na gestão de resíduos, reciclagem e 
reaproveitamento; 68% na criação 
de comitês e órgãos de governança 
buscando a integridade da organi-
zação; 61% de apoio à Covid-19; e 
60% no apoio às comunidades no 
entorno.

O interesse para entrar em fun-
dos e índices de sustentabilidade 
corporativa também aumentou, 
segundo o Índice de Sustentabili-
dade Empresarial – ISE da B3, o 
número de empresas inscritas para 
fazer parte desta carteira foi 69% 
maior em 2020, comparado ao ano 
de 2019. Mostrando a importância 

deste que é o quarto índice de sus-
tentabilidade corporativa criado 
no mundo, e o primeiro no Brasil, 
que levanta os critérios de efici-
ência econômica, equilíbrio am-
biental, justiça social e governança 
corporativa em cada uma das em-
presas. Desde 2005 até dezembro 
de 2020, o ISE apresentou uma 
rentabilidade de +315% contra 
+272% da Ibovespa.

Ainda sobre os fundos, de acor-
do com o levantamento na Mor-
ningstar e Capital Reset, os fundos 
ESG no Brasil captaram R$ 2,5 bi-
lhões em 2020, sendo que mais da 
metade deles havia sido criada nos 
últimos 12 meses.

E este ecossistema está cres-
cendo, pois no ESG Tech Report 
da Distrito, de maio de 2021, são 
apresentadas as várias empresas de 
tecnologia que estão trabalhando 
com os temas de ESG, mostrando 
que já começa a ser formada uma 

rede de serviços, apoio e funciona-
lidades para uma melhor gestão e 
reporte das questões de governan-
ça, ambiental e social das empre-
sas. 

Mas as eMpresas estão 
colocando o esG no seu 

dia-a-dia?
A resposta é sim, desde que eu 

trabalhava nas grandes empresas, 
as ações ligadas à temática esta-
vam acontecendo, talvez menos 
mensuradas e relatadas naquela 
época, quase uma década atrás. 
Empresas, como a Vivo, que aca-
bou de lançar o seu relatório de 
sustentabilidade 2020, conta todos 
os pontos de ESG nas mais de 100 
páginas de relatos. Ou a Klabin 
que, além das várias ações que re-
aliza, criou indicadores específicos 
atrelados aos Objetivos do Desen-
volvimento Sustentável da ONU, 
os KODS – Objetivos Klabin para o 

Desenvolvimento Sustentável. Es-
tas e muitas outras empresas estão 
inserindo a temática diariamente 
nos objetivos, metas, processos e 
com melhorias constantes. Nossos 
colegas profissionais pelo desen-
volvimento sustentável estão ardu-
amente trabalhando para a implan-
tação do ESG na prática.

É um processo de aprendizado 
constante, uma nova forma de ge-
rir os negócios, não pensando so-
mente na lucratividade a qualquer 
preço e a qualquer custo. Até o tra-
dicional bônus das metas está sen-
do alterado, como exemplo disso 
temos a Duratex, que atrelará 10% 
da remuneração variável de execu-
tivos às metas ESG da empresa.

Estes são os novos tempos pós
-pandemia que precisaremos mu-
dar de vez, o tradicional mindset 
com somente um foco e de proces-
sos lineares. Empresas, mais ESG, 
por favor!

(...) deve-se tolerar todas (reli-
giões) as que se mostram toleran-
tes com as outras desde que seus 
dogmas nada tenham de contrário 
aos deveres do cidadão. Mas quem 
quer que ouse dizer: Fora da Igreja 
não há salvação, deve ser banido do 
Estado, a menos que o Estado seja a 
Igreja, e o príncipe, o pontífice. Tal 
dogma só pode ser útil num gover-
no teocrático; em qualquer outro, é 
pernicioso.

De forma sintética, diverge o sis-
tema romano-germânico, com leis 
nascidas de uma vontade política 
delegada pelo povo, do sistema do 
islã, naqueles países onde prevalece 
a Xaria.

Na Xaria, o núcleo se concentra 
na religião, com regras constantes 
do Corão e da Suna, relatos acerca 

das falas e atos de Maomé, compila-
dos pelos doutores do Islã.

Temos na Xaria, um “direito 
revelado”, não tendo nenhuma au-
toridade qualquer ser humano que 
queira modificá-lo. Nisto se distin-
gue também do Direito Canônico, 
pois neste há atuação de uma auto-
ridade eclesiástica.

Porém, nas democracias ociden-
tais, há clara separação da influên-
cia de leis da igreja e aquelas de de-
legação do povo;  Tomás de Aquino, 
afastou o conceito do processo me-
dieval inquisitório promovidos pela 
Igreja Romana por meio dos padres 
da Inquisição.

pois beM.
O artigo 101 da Constituição de-

termina que o “Supremo Tribunal 

Federal compõe-se de onze Minis-
tros, escolhidos dentre cidadãos 
com mais de trinta e cinco e menos 
de sessenta e cinco anos de idade, 
de notável saber jurídico e repu-
tação ilibada. ” A nomeação será 
do Presidente da República após 
aprovação pela maioria absoluta do 
senado.

Os critérios para indicação são 
poucos, alguns de ordem objetiva 
outros de ordem subjetiva.

O critério de notável saber ju-
rídico deveria ter relação com as 
obras jurídicas publicadas, bem 
como artigos científicos. Porém, há 
tempos que o único critério é po-
lítico.

Se o critério é político, por ob-
viedade, não se pode jamais recla-
mar posteriormente de decisões 

políticas. Pura hipocrisia de quem 
o faz.

Não é sem razão que recente-
mente passamos a acompanhar 
citações bíblicas em sustentações 
orais no STF.

Mas não parou por aí.
Temos que a alardeada indicação 

de um ministro para o STF, tendo 
como critério ser “terrivelmente 
evangélico”, é inconstitucional na 
raiz, pois se trata de uma afronta 
ao Estado Democrático de Direito 
e contrária a toda milenar constru-
ção histórica/jurídica/ filosófica do 
Direito.

Um juiz pode possuir religião, 
mas a religião não pode possuir o 
juiz. É o que dois mil anos de histó-
ria nos ensina.

Desenvolvi uma teoria que final-
mente elucida a principal razão dos 
Estados Unidos serem o país mais 
rico do mundo. Sem falsa modés-
tia, minha revolucionária tese foge 
das tradicionais explicações como 
educação, colonização, religião ou 
patriotismo, mas tem origem na 
persistente prática desta sociedade 
de cometer um dos sete pecados 
capitais: a preguiça. Logo ao chegar 
nos EUA, se vê fortes evidências da 
minha elucubração resultante de 
anos de ampla reflexão e análise 
da cultura local. Os aeroportos 
possuem longas esteiras, inúme-
ros carrinhos elétricos, trenzinhos 
ligando os terminais... tudo para 
evitar ao máximo qualquer esforço 

físico.
A busca pelo empenho mínimo 

se espalhou e transformou o coti-
diano da sociedade americana. Fa-
cilmente se identifica um dos prin-
cipais instrumentos que levam ao 
pecado: o automóvel. Os Estados 
Unidos são uma nação feita para 
automóveis e tem mais automóveis 
per capita que qualquer outro país. 
São o símbolo máximo de indepen-
dência e liberdade individual, algo 
tão caro a este povo. Graças aos dri-
ve-thrus, os americanos fazem de 
quase tudo sem precisar sair deles. 
O conceito de drive-thru surgiu há 
exatamente um século, em Dallas, 
no Texas, onde uma lanchonete co-
meçou a servir hambúrguer e fritas; 

a ideia deu tão certo que logo se 
espalhou pelo país.

Hoje, o conceito se ampliou 
para inúmeros outros usos, como 
bancos, lavanderias, floriculturas, 
farmácias, bibliotecas e bancos de 
alimentos. Em alguns estados como 
Califórnia e Havaí pode-se até votar 
passando por um drive-thru. Na ci-
dade do pecado, Las Vegas, até se 
casar em um deles é possível e no 
Texas é permitido comprar armas e 
munições sem sair do seu carro.

Alguns ganham em sofisticação 
e vão além de apenas entregar. O 
drive-thru do meu banco parece ter 
saído de uma das cenas do desenho 
dos Jetsons: eu me conecto ao meu 
gerente do banco por uma caixa 

de som e um tubo pneumático é 
usado para enviar ou receber docu-
mentos sem sair do carro. Todas es-
sas infraestruturas vieram a calhar 
em tempos de pandemia e o uso 
de drive-thrus se expandiu para a 
testagem e vacinação contra a CO-
VID-19, como em outros países.

Entretanto, a mais concreta evi-
dência da minha tese sobre a pre-
guiça vem do campo da comunica-
ção. Este país tem uma quantidade 
abrupta de abreviações, acrônimos 
(abreviações que podem ser pro-
nunciadas como palavras) e atalhos 
que fazem necessário aprender 
uma linguagem toda particular 
para se desvendar essas abrevia-
ções.

Anualmente são mais de 6.000 
horas de treinamento no total, 
para buscar o melhor desempe-
nho e a melhorar performance de 
cada um. A nossa experiência de 
23 anos nos mostrou que quali-
ficar é mais do que necessário, é 
estratégico para a sustentabilidade 
e solidez da empresa. Talvez isso 
seja uma das provas do nosso cres-
cimento. Nos últimos sete anos, 
crescemos em média 25 % com 
um significativo aumento do resul-
tado. Trabalhamos para engajar to-
dos na busca dos nossos objetivos 
e somos totalmente transparentes 
e honestos em todos os processos, 
afinal, integridade é um de nossos 
valores. Somos inconformistas, 
também um de nossos valores; 
trabalhamos constantemente na 
melhoria dos nossos processos e 
dos nossos produtos, mas princi-
palmente na capacitação das pes-
soas. Estamos em uma nova planta 
há dois anos, estrutura totalmente 
pensada para pessoas, desde o 
estacionamento, condições cli-

máticas, segurança, ergonomia, 
restaurante, área de estar e layout 
em geral, com o objetivo de engajá
-las e mantê-las em nossa empresa 
pelo maior tempo possível.

Mais uma parte do artigo que 
me chama atenção. “Ensinar a 
pescar” é necessário. Mas será su-
ficiente?

Certamente não é! Para não 
perdermos a oportunidade de re-
velar e de reter talentos, será pre-
ciso mais do que ensino. Investir 
exclusivamente na formação, com 
rigor, alta performance e discipli-
na revela talentos, desperta o in-
teresse, cria fundações e transmite 
conhecimento, mas se não houver 
ambiente para desenvolver todo 
esse potencial, perdemos essa 
riqueza. Os governos dos municí-
pios, dos estados, mas principal-
mente do país precisam se mobili-
zar, pois a qualificação da mão de 
obra é resultado direto da redução 
do custo Brasil.

O nosso setor de máquinas e 
equipamentos é um dos setores 

industriais que mais precisa de 
pessoas na operação. Pouco pode-
mos automatizar, principalmente 
no meu caso, em que as máquinas 
são customizadas. “Aqui pessoas 
fazem máquinas para facilitar a 
vida e o trabalho de pessoas”, não 
eliminamos mão de obra, reduzi-
mos, mas mais do que isso, dispo-
nibilizamos facilidade e soluções 
para que outras pessoas produzam 
com menor esforço, alimentos, sa-
neantes, cosméticos, bebidas, etc. 
Desenvolvemos tecnologias que 
geram riquezas, melhoram a pro-
dutividade e a qualidade de vida 
e dos produtos. As máquinas que 
produzimos estão presentes na 
maioria dos lares no Brasil, seja 
em um alimento, em um produto 
de limpeza ou em um cosmético. 
O nosso setor é tecnologia, é ele-
trônica, é inovação, é um dos mais 
importantes na distribuição de 
renda, pois remunera bem e qua-
lifica. Somos o motor da melhoria 
de produtividade, as tecnologias 
embarcadas nas máquinas evo-

luem muito a cada ano e nos per-
mitem ser mais produtivos e mais 
competitivos. Conheça nossas in-
dústrias mais modernas nesse se-
tor e comprove a nossa evolução 
e a nossa força. Poucos conhecem 
ou sabem o quanto importante é 
a indústria de máquinas no Brasil. 
Somos tecnologia, somos evolu-
ção, somos top.

Precisamos unir forças do setor 
privado, entidades e governo, es-
truturar um projeto global de ca-
pacitação profissional e executar. 
O nosso país é um gigante ador-
mecido, temos inúmeros recursos 
e temos tudo para sermos uma 
verdadeira potência econômica. 
Precisaremos nos mobilizar em 
relação à qualificação da mão de 
obra antes de se tornar uma falta 
insustentável, pois urgente já é. Se 
necessário for, vamos disponibili-
zar os equipamentos de pesca, en-
sinar a pescar, ensinar a cozinhar 
o peixe e ensinar a comer e des-
frutar para entender que o esforço 
vale a pena.
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Fundamentalismo supremo (Parte 2)

Entre Acrônimos e Elucubrações (Parte 1)

CÁSSIO FAEDDO
ADVOGADO, MESTRE EM DIREITO E MBA EM 

RELAçõES INTERNACIONAIS – FGV/SP

GUSTAVO MIOTTI
EMPRESÁRIO E CIENTISTA ECONôMICO, PESqUISA ATITUDES 

RELATIVAS à GLOBALIzAçãO EM SEU DOUTORADO NO ROLLINS COLLEGE 

O ESG já é uma realidade no Brasil? (Parte 2)

O futuro da mão de obra na indústria 
brasileira (Parte 2)

MARCUS NAKAGAWA
PROFESSOR DA ESPM

JUDENOR MARCHIORO
CONSELHEIRO DA ABIMAq, VICE-PRESIDENTE 

REGIONAL DA ASSOCIAçãO NO RIO GRANDE DO SUL E 
DIRETOR ExECUTIVO DA EMPRESA ROBOPAC

BISPO SOlIcIta ImunIzaçãO 
Para PrOfISSIOnaIS dO 

tranSPOrte de valOreS

O vereador Edmilson Bispo (PSD) solicitou, na sessão ordinária da 
Câmara de Vereadores de Montes Claros, a inclusão dos profissionais 
do transporte de valores na lista de prioridade de vacinação contra a 
Covid-19. “Fui procurado por alguns profissionais do transporte de va-
lores que estão precisando ser vacinados para trabalharem com maior 
segurança, e por isso enviarei ofício ao prefeito e a secretária de saúde, 
para que incluam esses profissionais na prioridade da vacinação”, ex-
plicou o vereador. 

Segundo Edmilson, a necessidade desta inclusão se dá devido ao 
fato do serviço não ter sido interrompido desde o início da pandemia, 
a movimentação destes profissionais em locais públicos, como nos ban-
cos, o que coloca em risco a saúde deles e dos usuários destes espaços.

uM terreno fértil para alckMin

Gilberto Kassab quer tornar o PSD competitivo nas próximas elei-
ções e para tanto, está buscando nomes para as disputas nos estados. 
Em São Paulo ele está de olho em Geraldo Alckmin. Sem espaço no 
PSDB, Kassab vê no tucano uma boa aposta para o governo de São 
Paulo e para garantir o ex-governador em seus quadros teria feito uma 
proposta quase irrecusável. Geraldo Alckmin chegou a telefonar para 
Kassab para sondá-lo sobre o cenário eleitoral, depois de o vice-gover-
nador de São Paulo, Rodrigo Garcia, aceitar o convite de João Doria e 
se filiar ao PSDB, com o objetivo de disputar o governo paulista. Kassab 
ficou empolgado com o interesse de Alckmin e teria garantido a ele um 
“terreno fértil” para o PSD.

centrão avança no Governo

Desde que os partidos do Centrão fecharam apoio ao presidente 
Jair Bolsonaro eles passaram a ocupar cargos estratégicos, inclusive 
para a compra de vacinas no Ministério da Saúde. Um exemplo é o 
Departamento de Logística, responsável por um orçamento bilionário 
e onde, segundo relato do servidor de carreira Luis Ricardo Miranda, 
lotado neste setor, ocorreu pressão para a importação em tempo recor-
de da vacina indiana Covaxin, a mais cara entre todas as contratadas 
pela pasta. O chefe do departamento, Roberto Ferreira Dias, é indicado 
do Centrão, com a atuação do líder do governo na Câmara, deputado 
Ricardo Barros.

brasil teM potencial para universalizar 
saneaMento básico até 2033, afirMaM 

debatedores

O Brasil tem condições de alcançar a marca de mais de 90% da po-
pulação atendida com água e esgoto até 2033, mas, para isso, é preciso 
empenho do setor público e da iniciativa privada, com diretrizes e re-
gulação do governo federal. Essa foi uma das avaliações feitas durante 
audiência pública interativa promovida pela Comissão de Desenvolvi-
mento Rural e Turismo (CDR) do Senado na noite desta segunda-feira 
(28). A audiência foi solicitada pelo senador Izalci Lucas (PSDB-DF).

Essa foi a segunda mesa do Ciclo de Debates sobre Desenvolvimen-
to Regional da CDR, que tem como presidente o senador Fernando 
Collor (Pros-AL). Ao iniciar os debates desta segunda-feira, Collor infor-
mou que, segundo dados de 2019 do Sistema Nacional de Informações 
do Saneamento (Snis), o índice médio nacional da população atendida 
com rede de abastecimento de água era de 83,7% naquele ano. 

Para Collor, fica evidente a desigualdade regional brasileira quando 
esse dado é regionalizado: enquanto a região Sudeste tem 91,1% de 
sua população atendida com abastecimento de água, a região Nordeste 
tem 73,9% e a região Norte, 57,5%. 

Já o índice médio nacional de atendimento com rede de coleta de 
esgoto é de 54,1%, acrescentou Collor. O Sudeste registra 79,5% de 
cobertura; o Centro-Oeste, 57,7%; o Sul, 46,3%; o Nordeste, 28,3%; e a 
região Norte tem 12,3% de atendimento.

“Vejam as diferenças, as discrepâncias e as necessidades que nós 
temos de equilibrar. Esses números, que muito entristecem a todos 
nós, não chegam a nos surpreender: são parte da fotografia do nosso 
atraso na questão de saneamento básico no Brasil”, pontuou o presi-
dente da CDR.

Para Collor, o saneamento precisa ser entendido como a base do sis-
tema de saúde do país, pois, destacou ele, quanto maior o investimen-
to no setor, menos pressão há sobre o sistema de saúde. Antes das falas 
dos debatedores, o senador leu algumas das perguntas enviadas por 
internautas pelo e-Cidadania para subsidiar o debate.(Agência Senado)

senado debate preço dos coMbustíveis

O Senado realiza hoje uma audiência pública online para debater a 
formação dos preços dos combustíveis, política de reajustes, impactos 
na economia e no custo de vida e a atuação dos cartéis. O debate, com 
início às 14h30, é promovido pela Comissão de Fiscalização e Con-
trole. Participam da discussão o diretor-geral da Agência Nacional do 
Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis (ANP), Rodolfo Henrique de 
Saboia, e representantes da Petrobras, do Ministério da Economia, Mi-
nistério de Minas e Energia, Conselho Administrativo de Defesa Econô-
mica (Cade) e da Secretaria Nacional do Consumidor (Senacon).
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misso não deixar que os impos-
tos “sufoquem o empresariado 
brasileiro”. “Nesse segundo ca-
pítulo da reforma tributária, que 
já enviamos, mandamos sinal 
muito claro: nosso governo quer 
reduzir em termos reais a arre-
cadação sobre as empresas. Se a 
arrecadação vier acima do que es-
perávamos, temos de transformar 
isso em simplificação e redução 
de outros impostos. Anunciamos 
redução de 2,5% no Imposto de 
Renda de Pessoa Jurídica, mas 
queremos passar isso para 5% 
nos próximos anos. Estamos re-
calibrando nossos cálculos para 
ver se isso já é possível”, disse o 
ministro. (Agência Brasil)

Guedes diz que arrecadação recorde reflete 
retomada da economia

Ministério lança guia de estímulo à prática 
de atividade física

Criada Frente Parlamentar 
em Defesa da Causa Animal

Marcelo Freitas destina 455 mil para 
Leãozinho realizar construção de 
Complexo Esportivo 

ARQUIVO PESSOAL 
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cumprimentar todos e todas?

Minha gente mais que biita... 
Político gosta de ficar inventado 
umas coisas, e, pior, inventando 
e criando palavras e frases que 
simplesmente não existem e o 
mais grave que eles acham biito 
e ensinam errado quem assiste a 
reunião... Pois espia só... Tem um  
algumas Edis que pronunciam e 
que sempre cumprimenta as 
pessoas assim... “Cumprimento 
a todos e todas”... Pois se tivesse 
um tiquinho de respeito ao nos-
so português saberiam que ao 
cumprimentar todos... Isso é sufi-
ciente e já está cumprimentando 
homens e mulheres... É como 
dizer que todos os moradores... 
Não precisa referir as mulheres já 
que engloba todos... Viu, como 
Clodoaldo também é cultura?!

 
Já viste receitar viagra para 

criança?

Ei... Ei... Ei... Pode parar que 
isso não é exatamente o que tu 
estás pensando não... Até porque 
criancinhas não pensam boba-
gem e nem em bobiça sexual 
se é que me entende... Mas os 
médicos da boa terrinha do Tio 
Sam estão receitando viagra para 
bebês que tem algum problema 
no pulmão... E até para mulhe-
res meio que desanimadas com 
a vida a dois... Mas que remedi-
nhos danado e que consegue 
levantar a alegria de todo mun-
do... Para os homens de hoje que 
passaram dos 30 aninhos podem 
apostar que ficam alegrinhos da 
Silva Xavier com suas parceiras 
somente depois de ingerir um 
azulzinho que nadica de nada 
tem a ver com o ex-Xonadão mi-
cão... Eita sô.

 
cobra se danou com bebê

Essa é outra historia que eu 
tenho que te contar direitinho... 
Senão tu vai pensar bobagem 
que eu sei... Mas espia só... Uma 
cobra coral de um metro estava 
passeando alegremente pelo 
quintal de uma fazenda... Eis que 
um bebê de apenas nove meses 
também estava se divertindo so-
zinho... E aí a cobra o confundiu 
com um menininho excessiva-
mente alegre e se engraçou com 
ele... Pronto a bobagem já estava 
feita...  O menininho não se fez 
de rogado... Pegou a cobra... Deu 
lhe um tantão de dentada e no 
coquinho dela e a mandou para 
a cidade dos pés juntos... Claro 
que ela exalou todo o seu vene-
no... Mas não adiantou... O me-
nininho foi mais ele e se salvou... 
Doido.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois agora mesmo é que não 
quero saber de nadica de nada 
que anda acontecendo por aí... 
Eu quero mesmo é rir e esquecer 
de meus problemas e para isso 
vou oxigenar o meu glorioso Co-
quinho com uma tremenda dose 
de bom humor e todos sabem 
que rir é melhor do que comer 
doce de abóbora selvagem com 
mel de coruja... Um dia um padre 
estava conversando com alguns 
garotos e perguntava se eles esta-
vam se comportando direitinho... 
E todos diziam que sim... E João-
zinho estava meio desconfiado... 
E o padre viu disse que estava 
falando com os animais... Passou 
uma galinha e fingiu que falava 
com ela... E todos admiravam e 
logo vinha uma cabra e Joãozi-
nho gritou... Não dê atenção a 
essa cabra não seu padre... Pois 
ela é muito mentirosa...  e não 
acredite no que ela disser...

 
celular salva vida

Pois muito que bem... Eu co-
loco um titulo para chamar sua 

atenção... E agora eu vou te explicar 
tudinho o que aconteceu... Um ho-
minho estava trabalhando e eis que 
de repente apareceram uns safados 
amigos do alheio com paus de fogo 
para garfar a merrequinha do esta-
belecimento... Ele estava presente 
e os safados pipocaram azeitona 
quente nele e ele só não partiu para 
a cidade dos pés juntos pelo fato de 
ter no bolso da camisa um celular... 
Mas que biitinho... Está vendo... Ce-
lular não só enche a paciência não... 
Às vezes ele tem utilidade e quer 
mesmo saber? Tem momento que tu 
até consegue fazer uma ligação sabia 
disso? É... Sem sempre... Isso é veró.

 
praga dos  meninos 

excessivamente alegres

Há... Há... Há... Eu to que não me 
aguento quando me lembro da cara 
que o governador Maria Louca que 
é mais conhecido no baixo clero do 
Paraná como Roberto Requião ao 
cair de cima de um palanque... Ele 
arregalou os olhos e gritou feito um 
porco ao ser sangrado... Mas o meu 
amiguinho malinha que atende pelo 
nominho de Cotoquinho disse que 
foi praga dos meninos excessiva-
mente alegres... Pois um dia desses 
Maria Louca disse que os homens 
estão tendo câncer de mama é por 
causa das passeatas que isso é con-
tagioso... Ai eles rogaram praga nele 
e o palanque caiu e ele se borrou 
todinho... Mas eita bocas malditas... 
Mas será que ele tem razão...

  
lei é para ser cumprida... cadê o 

Mijatório nos bancos?

Todo mundo que frequenta ban-
cos já passou perrengue de querer 
dar aquela mijada e não ter como... 
E sede então... A gente fica deses-
perado para tomar um golinho de 
água e não encontra... E aí a coisa 
fica mais feia do que mãe de saram-
po... Mas agora essa situação vai 
mudar de uma vez por todas... Os 
bancos agora serão obrigados por 
lei a colocar um bebedouro com 
água geladinha para os clientes e 
também fazer um mijatório... Isso é 
mais do que justo... Afinal de contas 
quem mais ganha no Brasil? Bancos 
e o povo?

 
chifrudo dá trabalho para 

bombeiros

Oh minha amiga e meu amigo... 
Gente xonada e biita... Nesse caso 
eu não estou falando nem de ti e 
nem de nenhum amigo ou parente 
e fique tranquila que ele ainda não 
descobriu a sua safadice... O chifru-
do nesse caso não é o capiroto do 
pé redondo e muito menos alguém 
que foi traído pela amada... É um 
boizinho mesmo que saiu do pasto 
para ir curtir um belo passeio e se 
perdeu... E ao andar sem rumo não 
viu um buracão que o Paço tinha que 
ter tampado e não o fez e o chifrudo 
que no caso ainda é o boi caiu e deu 
um tremendo de um trabalhão para 
os valorosos Bombeiros que depois 
de quase duas horas conseguiu tirar 
o bichinho vivinho da silva.

Montei no porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que legal... Nesse momento 
estou picando a mula... Capando o 
gato... Caindo no capinado e deitan-
do o cabelo e na verdade estou mes-
mo é indo embora... Afinal de con-
tas eu não quero mais ficar aqui... 
Pois tenho que catar mais noticias 
para ti e não vá fazer nenhum tipo 
de peraltice que não estarei por per-
to para te acudir não... E, por favor, 
lembre-se: “Confia no Senhor de 
todo o teu coração, e não te estribes 
no teu próprio entendimento”... Bí-
blia Sagrada... Para pensar mesmo.

fuso do dia – As pessoas ingra-
tas... Pois a madrasta de todas as 
maldades é sem dúvida nenhuma a 
ingratidão que elimina toda e qual-
quer virtude que um ser humano 
tenha... Xô, coisa ruim... Fora...

Xonado do dia – Profissionais 
da TV Gazeta que vêm fazendo es-
cola de uma programação em alto 
nível e um jornalismo que precisa 
se visto e aprendido pela TV Plim 
Plim... Sucesso, nobres guerreiros... 
Fui!

Última

O ministro da Economia, Paulo 
Guedes, disse que o aumento da 
arrecadação registrado pela Re-
ceita Federal (RFB), mostra que a 
economia “voltou a ficar de pé”.

“A economia brasileira con-
tinua surpreendendo favoravel-
mente”, disse o ministro ao anun-
ciar a arrecadação de impostos 
e contribuições federais, de R$ 
142,1 bilhões em maio.

“É um recorde histórico esse 
crescimento de quase 70% em re-
lação ao mesmo mês de maio do 
ano anterior. No acumulado de ja-
neiro a maio, [a arrecadação] che-
gou a R$ 744 bilhões. É um acrés-
cimo real de 21% sobre o mesmo 
período do ano passado”, disse o 

Em reunião realizada na última 
segunda-feira (28), na qual estive-
ram presentes o vereador Leãozi-
nho (Patriota), o deputado federal 
delegado Marcelo Freitas (PSL), e 
o ex-vereador Leão, foram discu-
tidos vários assuntos para buscar 
melhorias para o desenvolvimento 
da nossa cidade. Na oportunidade, 
o deputado destinou uma emenda 
no valor de R$455.000,00 mil em 

recursos que serão empenhados 
na construção de um complexo 
esportivo no bairro Vila Sion, re-
gião Sudeste de Montes Claros.

Com o recurso destinado à Pre-
feitura Municipal, e com o apoio 
do prefeito Humberto Souto, será 
possível realizar a construção do 
complexo e, ainda, melhorar e 
viabilizar atividades na área es-
portiva. Como vice-presidente da 

comissão de esportes da Câmara 
Municipal, o vereador sempre 
teve a preocupação por mais in-
vestimentos na área do esporte 
que e é uma das prioridades do 
seu mandado. 

“A nossa intenção é articular, 
juntamente com o Deputado Mar-
celo Freitas, para que a verba seja 
usada em defesa do povo e em 
ações para a prática esportiva no 

bairro e região. Queremos, inclu-
sive, incentivar a participação das 
crianças, adolescentes, jovens, 
adultos e idosos e de toda comu-
nidade em eventos saudáveis para 
estimular a qualidade de vida da 
população. É um recurso muito 
importante, ainda mais agora, em 
tempos de pandemia, e será muito 
bem empregado nesta área do es-
porte”, explica Leãozinho.

O Ministério da Saúde lançou 
um guia para estimular a popu-
lação a praticar atividades físicas. 
Com a publicação, o ministério 
espera promover hábitos saudá-
veis e uma melhor qualidade de 
vida entre os brasileiros e reduzir 
o sedentarismo.

Cerca de 70 pesquisadores da 
área da atividade física e saúde, 
além de técnicos do ministério 
e da Organização Pan-Americana 
de Saúde (Opas) participaram da 
elaboração do documento produ-
zido em parceria com a Universi-
dade Federal de Pelotas (UFPel).

Dividida em oito capítulos, a 

publicação orienta a prática de 
atividades físicas em diversos 
contextos, por diferentes grupos 
sociais e faixas etárias, com re-
comendações sobre quantidade, 
intensidade e exemplos de ativi-
dades.

O ministério vai distribuir 74 
mil cópias do documento para 
secretarias estaduais e municipais 
de saúde; profissionais e usuários 
do Programa Academia de Saúde 
e de centros de reabilitação com 
foco na atenção às pessoas com 
deficiência visual e órgãos gover-
namentais. Além do mais, o guia 
também estará disponível para 

Foi aprovada, nessa terça-feira 
(29/06), durante Sessão Ordinária 
na Câmara Municipal de Montes 
Claros, a criação da Frente Parla-
mentar em Defesa dos Animais, pro-
posta pela vereadora Ceci Protetora 
(PP).

A frente parlamentar pretende 
criar um espaço de debate, visando 
o aperfeiçoamento dos meios de 
bem-estar, proteção e defesa dos 
animais onde os principais objeti-
vos serão estudar, avaliar e discutir 
propostas para a melhoria das con-
dições de saúde pública animal no 
município.

Montes Claros possui índices 
alarmantes de abandono, maus-tra-
tos e zoonoses. A frente parlamentar 
irá trazer visibilidade e tratando as 
pautas da causa animal com mais se-
riedade que irá dialogar com todas 
as entidades e ONGs atuantes de 
Montes Claros.

A vereadora responsável pela 
proposta, Ceci Protetora, explica 
que a frente parlamentar irá atuar 
dentro da Câmara Municipal, porém 
dialogando com todos aqueles que 
se interessam pela causa animal. “A 
frente vai tratar de todos os projetos 
que são de interesse da proteção e 
bem-estar dos animais, ao mesmo 
tempo vai dialogar com o poder pú-
blico, o executivo e Ministério Públi-
co sobre a questão das leis e fiscali-
zação, para que de fato elas possam 
ser efetivas”, explicou a vereadora.

download no site da pasta, tam-
bém em versões de áudio e em 

braille, e traduzidos para o inglês 
e o espanhol. (Agência Brasil)

ministro. Segundo Guedes, todos 
os setores aumentaram a arreca-
dação. “É inequívoco que o Brasil 
já se levantou e a economia está 
caminhando com velocidade bem 

acima da que era esperada na vi-
rada do ano”.

O ministro reiterou que o país 
está à beira de uma reforma tri-
butária, que tem como compro-
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Na sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Montes Claros de on-
tem (29/06), o vereador Edson Pereira 
dos Santos (PV) - Edson Cabeleireiro 
- destacou a importância do trabalho 
da Companhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco e do Parna-
íba (Codevasf ) para o Norte de Minas. 
Segundo o vereador, o planejamento 
cuidadoso e comprometido da com-
panhia para apoiar as prefeituras e as-
sociações tem possibilitado o desen-
volvimento integrado e sustentável da 
região, que sofre com estiagens pro-
longadas e recursos hídricos escassos.

Edson destaca que esse que esse 
trabalho, alinhado com a ação dos de-
putados estaduais e federais, se con-
figura como um importante caminho 
para que os recursos públicos possam 
chegar à população de forma mais 
resolutiva. “A Codevasf faz um grande 
trabalho e dá um importante apoio ao 
legislativo, ao receber equipamentos 
e benefícios viabilizados por recursos 
provenientes de emendas parlamen-
tares, e repassar para a população 
que mais precisa, não só do Norte 
de Minas, mas de todo o Estado de 
Minas Gerais, através da primeira Su-
perintendência, sediada em Montes 
Claros”, avalia o vereador.

a codevasf
Criada pela Lei nº 6.088, de 16 de 

julho de 1974, em substituição à Su-
perintendência do Vale do São Fran-
cisco (Suvale), atualmente vinculada 
ao Ministério da Integração Nacional, 
a Codevasf atua em 2.881 municí-
pios, nos estados de Alagoas, Amapá, 
Bahia, Ceará, Goiás, Maranhão, Mato 
Grosso, Minas Gerais, Pará, Paraíba, 
Pernambuco, Piauí, Rio Grande do 

Viana libera mais de 850 famílias para casa 
de acolhimento dos catadores de Moc

Vereador destaca importância do trabalho a 
Codevasf para a região

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Carlos Pimenta cobra pagamento 
de R$ 7 bi retidos da Saúde

RECICLAGEM

Girleno alencar

O deputado Carlos Pimenta pre-
sidiu na segunda-feira (28) reunião 
de abertura do Assembleia Fiscali-
za – evento criado pela Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) 
para fortalecer o papel fiscalizador 
do Parlamento sobre o Executivo. Ele 
cobrou o pagamento pelo governo de 
débitos com municípios mineiros na 
área da saúde. “São R$ 7 bilhões que 
ficaram de gestões passadas. É uma 
bola de neve que a cada dia cresce 
mais”, enfatizou. Fábio Baccheretti 
respondeu que a dívida com os muni-
cípios está sendo analisada e negocia-
da. “Há a expectativa da pasta em se 
reorganizar para que os municípios 
sejam pagos dentro do corrente ano. 
Queremos virar este ano sem dívida 
de 2021”, afirmou.

Neste primeiro dia, os parlamen-
tares receberam o Secretário de Es-
tado de Saúde, Fábio Baccheretti. O 
objetivo do encontro foi ouvir o titu-
lar da pasta da Saúde sobre a gestão 

da secretaria, com destaque para as 
ações adotadas para o enfrentamento 
da pandemia de Covid-19, a mitiga-
ção de seus impactos, cronograma de 
vacinação neste ano e as iniciativas do 
Governo de Minas para garantir essa 
imunização em 2022 bem como, o 
planejamento estruturado para a re-
tomada das atividades rotineiras.

No comando da reunião, o de-
putado Carlos Pimenta indagou o 
Secretário Baccheretti sobre o com-
promisso do governo de construir o 
Hospital Regional do Noroeste, em 
Unaí. Em sua resposta, ele disse que 
os hospitais regionais com obras em 
andamento terão prioridade de con-
clusão. “A macrorregião Noroeste é 
muito ampla. A gente discute den-
tro da nova política hospitalar outra 
forma de distribuir recursos. Dessa 
forma, a cidade e região vão receber 
mais incentivos”, observou Bacheret-
ti. Na oportunidade, Pimenta cobrou 
parecer sobre o que foi feito com o 
projeto dos 12 hospitais regionais, 
citando a verba do Acordo da Vale, 

porque só 6 foram escolhidos.
Pimenta quis saber também se o 

Estado está com o controle na con-
dução do tratamento da Covid-19. O 
parlamentar lembra que o represen-
tante do governo teve a oportunidade 
de mostrar a outra face da moeda, ou 
seja, as ações da Secretaria para as do-
enças comuns, “porque nem todo o 
mundo está sendo infectado por Co-
vid-19”. “Sabemos que pessoas que 
sofrem com outras doenças também 
estão morrendo por falta de assistên-
cia, falta de vagas nos hospitais e por 
medo de irem para os hospitais e con-
trair a Covid.” pontua Carlos Pimenta.

Com 1.788.725 infectados pela 
Covid-19 e 45.924 óbitos em função 
da doença, segundo o boletim epide-
miológico mais recente, o secretário 
de Saúde destacou, durante sua apre-
sentação, que Minas Gerais tem uma 
incidência de Covid próxima da veri-
ficada entre o fim de março e o início 
de abril, mas com queda do número 
de óbitos, o que sugere um platô. 
“Esse é um bom motivo para acredi-
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Os moradores de rua, catado-
res de recicláveis e carroceiros de 
Montes Claros terão uma grande 
ajuda para seguir fazendo o tra-
balho diário de recolhimento de 
resíduos. Em breve, a Casa de 
Acolhimento Amor e Vida da cida-
de terá disponível um caminhão 
¾ (veículo indicado para carre-
gar em áreas urbanas os resíduos 
recolhidos) que facilitará o coti-
diano das pessoas que trabalham 
como catadores e recicladores. O 
senador Carlos Viana (PSD-MG), 
enviou, via emenda da Codevasf, 
este caminhão para a Casa de 
Acolhimento Amor e Vida, em 
Montes Claros, que apoia mais 
850 famílias em vulnerabilidade 
social.

O pastor Josmar, presidente 

da Casa de Acolhimento, disse 
que esperava por esse bem há 
anos. “Muito feliz, porque o ca-

minhão vai nos ajudar no dia 
a dia na coleta de recicláveis. A 
nossa instituição tem 850 famí-

lias que trabalham diariamente 
com recicláveis e vivem deste 
trabalho. Vinte destas famílias 

vivem na nossa Casa de Acolhi-
mento, pois não tem onde morar. 
A nossa obra é muito grande e 
precisamos de toda ajuda da co-
munidade nesse sentido. Somos 
eternamente gratos ao senador 
Carlos Viana por essa doação 
para a instituição”. 

O pastor afirmou, ainda, que a 
chegada do bem vai ajudar a Casa 
de Acolhimento a buscar recursos 
para seguir no trabalho de ajuda 
às pessoas mais necessitadas. 
“Nessa época de crise, isso vem 
em boa hora. Vamos conseguir 
atrair recursos com este trabalho 
e seguir auxiliando essas famílias, 
com moradia, cursos de qualifica-
ção e segurança alimentar”, res-
saltou o presidente da entidade.

Para o senador Carlos Viana, 

este é o papel que a população 
espera de um político. “Nós esta-
mos aqui para criar oportunida-
des e trabalhar para auxiliar as 
pessoas, em especial as mais ca-
rentes. Muito feliz em saber que 
este bem, que chegará a entida-
de, vai beneficiar muitos famílias 
que realmente precisam do po-
der público”, comemorou Viana. 
“Esse senador é um verdadeiro 
homem de Deus. Este caminhão 
é uma grande conquista para o 
galpão”, comenta Geraldo Élcio, 
colaborador da entidade.

A Casa de Acolhimento Amor e 
Vida funciona na avenida Ovídio  
de Abreu numa parceria com a 
Prefeitura Municipal  de Montes 
Claros. (GIOVANNI RIBEIRO – Co-
laborador)

tarmos que, mesmo com a incidência 
ainda alta, estamos em um momento 
diferente de março e abril, pois os 
casos graves diminuíram, o que já é 
um reflexo da vacinação”, comentou. 
No momento, 70 pacientes aguardam 

vagas de UTI em função da doença. 
No último dia 10, conforme relatou, 
eram 227 pacientes.

Fábio Baccheretti também relatou 
que Minas vacinou 6.751.232 pessoas 
com a primeira dose e 2.665.024 com 

a segunda. “Atingimos o pico de vaci-
nação diária. As cidades conseguem 
vacinar rapidamente e a distribuição 
é ágil, em até 24 horas da chegada das 
vacinas no Ministério da Saúde”, fina-
lizou o secretário.

Norte, Sergipe e Tocantins.
Com sede e foro em Brasília/ DF, 

a companhia está dividida em sete su-
perintendências regionais, ordenadas 
seguindo o curso do rio São Francis-
co, sendo a primeira em Minas Gerais, 
com sede em Montes Claros; a 2ª, em 
Bom Jesus da Lapa/BA; a 3ª, em Petro-
lina/PE; a 4ª, em Aracaju/SE; a 5ª, em 
Penedo/AL; a 6ª, em Juazeiro/BA, e a 
7ª, em Teresina/PI. 

Histórico
A Constituição de 1946, reco-

nhecendo a importância do São 
Francisco, determinou a execução 
de um plano de aproveitamento das 
possibilidades econômicas do rio e 
seus afluentes, por um período de 20 
anos, aplicando a quantia anual de no 
mínimo 1% cento da renda tributária 
da União.

A Comissão do Vale do São Fran-
cisco foi então criada, em 1948, atu-
ando nos 20 anos estabelecidos pela 
Constituição. Para suceder a Comis-
são, foi criada por Decreto-Lei, em 
1967, a Superintendência do Vale 
do São Francisco (Suvale), autarquia 
vinculada ao extinto Ministério do 
Interior.

Sete anos depois, em 1974, para 
suceder a Suvale, foi criada a Compa-
nhia de Desenvolvimento do Vale do 
Rio São Francisco (Codevasf ), inte-
grando cinco estados do Vale do São 
Francisco. Em 2002, através da Lei nº 
9.954, a Codevasf passou a atuar tam-
bém no Vale do Parnaíba. Em seguida, 
também passou a integrar os estados 
do Amapá, Mato Grosso e Tocantins.

Desde sua criação, a companhia 
vem atuando em diversas frentes, 
incialmente na construção e ma-

nutenção de rodovias, seguido por 
programas sanitários, de educação e 
de lazer; ampliação do sistema elétri-
co regional e expansão da produção 
agrícola, e em projetos de agricultu-
ra irrigada e hidroagrícola, visando 
o desenvolvimento econômico e 
social de áreas atingidas pela seca, a 
diversificação da produção agrícola e 
agroindustrial, o aumento da produti-
vidade e rentabilidade dos cultivos, e 
a geração de emprego e renda na área 
rural, com destaque para os projetos 
de Jaíba e Gorutuba, que transforma-
ram uma parte do Norte de Minas em 
um polo autossustentável.

Hoje, quase cinco décadas depois, 
a Codevasf continua sendo um bra-
ço forte na consolidação do rio São 
Francisco como agente de integração 
nacional e para o crescimento social e 
econômico do país. (Ga)
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Girleno alencar

A Câmara de Vereadores apro-
vou na sua reunião ordinária, o 
projeto de autoria do vereador 
Wilton Dias, onde determina que 
seja realizada nova eleição para o 
ocupante da Mesa Diretoria que se 
afastar do cargo. Isso veio resolver 
o problema surgido com a vacância 
do cargo de 1º secretário da Câmara 
Municipal, depois que o vereador 
Sóter Magno do PSD foi nomeado 
para a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente. Chegou a ser cogitado a 
posse do 2º secretário Pastor Stalin. 
Com o projeto que muda o artigo 
41 do Regimento Interno da Casa, 
“no caso de vereador (a) que exerça 
cago na Mesa Diretora se licenciar 
para ocupar cargo de secretário mu-
nicipal, haverá a perda automática 
do posto”. Assim, deverá ocorrer 
uma nova eleição dentro do prazo 
de 30 dias para eleger um novo 

membro.
Na mesma sessão os vereadores 

aprovaram o projeto de resolução 
15/2021 que concede a Medalha 
Ivan José Lopes de Honra a Montes 
Claros ao deputado federal Marcelo 
Freitas (PSL) – a iniciativa é da Mesa 
Diretora que anualmente escolhe 
um membro da sociedade montes-
clarense para receber a comenda. 
Também foi aprovado o projeto 
(n°11/2021), de iniciativa da vere-
adora Ceci Protetora (PP), que cria 
a Frente Parlamentar em Defesa dos 
Animais. A Frente tem o intuito de 
cumprir as disposições da legisla-
ção federal de amparo aos animais, 
por meio de ações conjuntas para 
promover estudos, discussões e 
apresentar alternativas às propostas 
que envolvam o futuro dos animais 
e dos assuntos que envolvam a pro-
teção.

Foi aprovada a proposta 
(n°44/2021) que dispõe sobre as di-

retrizes para elaboração e execução 
da Lei de Diretrizes Orçamentária 
(LDO) para o exercício financei-
ro de 2022. A receita estimada no 
Orçamento Fiscal e da Seguridade 
Social e de investimentos é de R$ 
1.404.822.000,00.

Os projetos n°32, n°33, n° 34, 
n°14, n°41 e n°46 foram aprovados 
em bloco. O primeiro é de autoria 
do prefeito Humberto Souto e de-
nomina Hall de Entrada da Prefei-
tura Municipal de Montes Claros, 
Dawidson Carvalho dos Santos que 
foi servidor do órgão – o projeto é 
uma homenagem ao servidor que 
foi recepcionista da Prefeitura por 
muitos anos, sendo exemplo de re-
ceptividade e alegria no atendimen-
to público. A proposta n°33/2021 
denomina a pista de caminhada lo-
calizada no bairro São Judas, como 
Caminhos da Cé – o projeto é de 
autoria do presidente da Casa, ve-
reador Cláudio Rodrigues (Cidada-
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Vereadores aprovam projeto para 
eleger novo secretário da Câmara

LBV celebra aniversário 
com festejos juninos em 
Montes Claros

Para combater os efeitos gera-
dos pela pandemia na sociedade 
e levar um pouco da alegria dos 
festejos juninos à população em 
vulnerabilidade social, a que mais 
tem sofrido, e que luta fortemen-
te contra a insegurança a alimen-
tar, a LBV realiza hoje (30), a 
partir das 9h, no Centro Comuni-
tário de Assistência Social da Ins-
tituição, uma versão diferenciada 
do seu Arraiá da Boa Vontade.

O evento comemora os 38 
anos de existência da unidade 
junto à comunidade montes-cla-
rense e para isso a instituição 
segue todos os protocolos sani-
tários evitando aglomerações. As 
famílias atendidas comparecerão 
à Instituição em horários pré-a-
gendados para uma retirada es-
pecial de comidas típicas (canji-
ca, pipoca, paçoca), e ainda ovos, 
cesta verde, e não poderia faltar 

o bolo no pote, comemorativo à 
aniversariante. 

A equipe de recepção vestida 
a caráter prepara cenários alusi-
vos ao tema, muita decoração e 
as crianças e adolescentes e seus 
responsáveis farão um ‘tour’ pe-
los ambientes ao som de músicas 
tradicionais. Outras informações 
podem ser obtidas pelo telefone 
(38) 3221-0636. (AZELI RITA DE 
SÁ – Colaboradora)

nia).
De iniciativa do vereador Odair 

Ferreira (SD), projeto (n°34/2021), 
o parque no bairro Jardim Olímpico 
passará a se chamar Ivan Guedes. 
Também de autoria do parlamentar, 

a proposta (n°41/2021) denomina, 
no mesmo bairro, praça Ademar Bi-
calho. O projeto n°46/2021 nomeia 
a atual “rua A”, como rua Salvador 
Viana, no bairro Panorama II - proje-
to do vereador Soter Magno (PSD). 

O vereador Daniel Dias (PCdoB) 
pediu vista por três dias ao projeto 
(P.R.n°16/2021) que estabelece a 
política de uso e segurança de infor-
mações e dos recursos computacio-
nais da Câmara de Montes Claros.

Os preparativos para mais um evento comemorativo
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Norte de Minas recebe R$ 12,9 mi 
para custeio de 12 hospitais

Inicia vacinação de trabalhadores do 
transporte coletivo e da limpeza urbana 
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Girleno alencar

A Secretaria de Estado da Saúde 
de Minas Gerais vai transferir mais 
de R$ 12,9 milhões a 12 hospitais 
do Norte de Minas. Os recursos 
previstos nas Resoluções 7.559, 
7.560 e 7.565, publicadas na se-
gunda quinzena deste mês, são 
oriundos de emendas parlamenta-
res e serão utilizados para o reforço 
do custeio de serviços, bem como 
para a compra de equipamentos e 
materiais permanentes dentro da 
ação da Política de Atenção Hospi-
talar implementada pela SES-MG. 
O maior aporte de recursos, supe-
rior a R$ 3,73 milhões, está sendo 
destinado ao Hospital Dílson Godi-
nho, sediado em Montes Claros: R$ 
3,2 milhões para custeio das ações 
e serviços de saúde e R$ 535,1 mil 
para a compra de equipamentos e 
materiais permanentes.

Para a Santa Casa de Montes 
Claros está prevista a transferência 
de recursos superiores a R$ 3,4 mi-
lhões. Desse total, R$ 2,4 milhões 
serão destinados para reforço do 
custeio de serviços e R$ 981,5 mil 
serão investidos na compra de 
equipamentos e materiais perma-
nentes. Já para a Fundação Hospi-
talar de Montes Claros, que admi-

nistra o Hospital Aroldo Tourinho, 
serão repassados R$ 1,987 milhão 
para o custeio da prestação de ser-
viços à população.

As resoluções publicadas pela 
SES-MG também preveem a trans-
ferência de recursos para hospitais 
dos seguintes municípios: Januária, 
R$ 1,5 milhão; Bocaiuva, R$ 600 
mil; Salinas, R$ 377 mil; Pirapora, 
R$ 304,1 mil; Brasília de Minas, Jaí-
ba e São Francisco, R$ 200 mil para 
cada localidade; Coração de Jesus, 
R$ 150 mil; Fundação Hospitalar 
de Amparo ao Homem do Campo, 
de Manga, R$ 77,1 mil.

Entre outros equipamentos e 
materiais permanentes os hospitais 
poderão investir na compra de raio 
X fixo e móvel; arco cirúrgico; ana-
lisador imunobiológico; aspirador 
de secreções; articulador odonto-
lógico; analisador automático para 
hematologia; carro de emergência 
e de curativos; câmara ultravioleta; 
cadeira odontológica completa; 
berços e cilindro de gases medici-
nais.

As resoluções preveem que os 
recursos destinados ao reforço do 
custeio dos serviços de saúde pres-
tados pelos hospitais não poderão 
ser utilizados com despesas de pes-
soal, aquisição de equipamentos 

O hospital Dilson Godinho é uma das unidades beneficiadas com recursos do Estado 

ou materiais permanentes. Neste 
mês a SES-MG liberou mais de R$ 
20,758 milhões para o custeio, es-
truturação e organização de servi-
ços de atenção primária à saúde e 

compra de veículos por parte de 
80 municípios do Norte de Minas. 
Com os investimentos previstos em 
12 hospitais, a superintendente re-
gional de saúde de Montes Claros, 

Dhyeime Thauanne Pereira Mar-
ques entende que “grande parte 
dos municípios passam a ter condi-
ções de ampliar a prestação de ser-
viços à população, contemplando 

desde a atenção básica à saúde até 
tratamentos médicos mais comple-
xos que são executados por hospi-
tais de referência do Sistema Único 
de Saúde (SUS)”. 

Ontem, os 86 municípios do 
Norte de Minas iniciaram a vaci-
nação de dois novos grupos prio-
ritários contra a Covid-19: traba-
lhadores do transporte coletivo 
rodoviário, urbano e de longo per-
curso; de limpeza urbana e manejo 
de resíduos sólidos. Nesta primeira 
etapa de vacinação desses públicos 
alvos a estimativa do Ministério da 
Saúde é de que no Norte de Mi-
nas serão contemplados 100% dos 
profissionais do transporte coletivo 
rodoviário, perfazendo 2.613 traba-
lhadores. Por outro lado, 50% dos 
trabalhadores da limpeza urbana e 
manejo de resíduos sólidos serão 
vacinados, totalizando 3.314 traba-
lhadores.

Para a continuidade da campa-
nha de vacinação contra o novo 
coronavírus, 56.315 doses de imu-
nizantes foram repassados aos 86 
municípios, que passaram a utili-
zar a vacina da Janssen, fabricada 
pela farmacêutica norte-americana, 

Jhonson & Jhonson. De acordo 
com orientações repassadas pela 
SES-MG aos municípios, as 7.955 
doses de vacinas da Janssen serão 
utilizadas para a imunização de 
80% das pessoas em situação de rua 
e 100% dos trabalhadores de trans-
porte coletivo rodoviário, urbano e 
de longo percurso. Também serão 
contemplados com a utilização das 
vacinas da Janssen profissionais das 
forças de segurança e salvamento; 
das Forças Armadas e trabalhadores 
da limpeza urbana e manejo de re-
síduos sólidos.

A nova remessa de vacinas 
entregues aos municípios inclui 
24.240 doses da multinacional nor-
te-americana Pfizer/BioNtech. Elas 
deverão ser aplicadas em pessoas 
com comorbidades; gestantes e 
puérperas e em deficientes físicos 
permanentes e 24.120 doses da 
CoronaVac, produzidas pelo Insti-
tuto Butantan, em São Paulo, são 
destinadas a pessoas com comorbi-

dades; gestantes e puérperas com e 
sem comorbidades e a deficientes 
físicos permanentes.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
ressalta que a introdução da vacina 
da Janssen, como quarta opção de 
imunização da população, contri-
buirá para que a campanha de vaci-
nação acelere. Isso porque, explica, 
“as vacinas da Janssen tem a van-
tagem de ser de dose única e, por 
isso, a quantidade repassada aos 
municípios atingirá maior número 
de pessoas”. A previsão é de que 
nas próximas semanas novas remes-
sas da Janssen sejam repassadas aos 
municípios.

Agna Menezes alerta que as se-
cretarias “que, tempestivamente 
optem a vacinar um novo grupo 
ao invés de completar o esquema 
vacinal de quem já tomou a pri-
meira dose, o Programa Nacional 
de Imunizações (PNI) não garante 

a entrega de dose complementar. 
Nesse caso, o município assumirá o 
risco de ficar descoberto, conforme 
previsto em ofício enviado pela Se-
cretaria de Vigilância em Saúde, do 
Ministério da Saúde”.

Para 54 municípios que inte-
gram a SRS de Montes Claros foram 
entregues 39.804 doses de vacinas, 
divididas da seguinte forma: 18.024 
doses da Pfizer; 16.160 doses da Co-
ronaVac e 5.620 doses da Janssen. 
Pelo fato de ter maior população, 
para Montes Claros foram repassa-
das 10.098 doses de imunizantes da 
Pfizer; 8.100 da CoronaVac e 2.100 

doses da Janssen.
Com a nova remessa em Montes 

Claros a estimativa do Ministério 
da Saúde é de que serão vacinados 
756 trabalhadores do transporte co-
letivo rodoviário e 550 da limpeza 
urbana e de manejo de resíduos 
sólidos. Outras 90 pessoas em si-
tuação de rua também devem ser 
contempladas com a vacinação; 
702 profissionais das forças de se-
gurança, salvamento e das Forças 
Armadas; 1.705 trabalhadores da 
saúde; 7.451 gestantes, puérpe-
ras e deficientes físicos com e sem 
comorbidades; 123 trabalhadores 

de educação que atuam no ensino 
básico e 4.863 trabalhadores do en-
sino superior.

Para 25 municípios que perten-
cem à área de atuação da Gerên-
cia Regional de Saúde de Januária 
a SES-MG entregou 11.659 doses 
de vacinas, sendo: 5.640 doses da 
CoronaVac; 4.554 doses da Pfizer 
e 1.465 doses da Janssen. Já sete 
municípios que pertencem à GRS 
de Pirapora receberam 4.852 doses 
de vacinas divididas da seguinte 
forma: 2.320 doses da CoronaVac; 
1.662 doses da Pfizer e 870 da Jans-
sen. (Ga)
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Entidade reivindica mais atenção 
para o homem do campo

Ex-ministro da Agricultura 
pede união em prol dos 
recursos hídricos
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Sociedade Rural abre Expomontes 
com defesa ao Norte de Minas
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A Sociedade Rural de Montes 
Claros abriu na manhã de ontem 
(29), a 47ª Exposição Agropecuária 
de Montes Claros (Expomontes), 
com um discurso em defesa do 
Norte de Minas. O presidente José 
Moacir Basso mostrou que a região 
não pode apoiar o projeto apro-
vado pelo Congresso Nacional, de 
ampliação da área mineira da Sude-
ne, pois afirma que os municípios 
indicados não atendem os critérios 
exigidos, como de chuvas e ainda 
Índice de Desenvolvimento Huma-
no (IDH). As suas palavras foram re-
forçadas pelas do deputado Zé Reis, 
que é a favor do veto feito pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro. A Exposição 
Agropecuária de Montes Claros está 
sendo realizada pela primeira vez 
de forma virtual.

O presidente José Moacyr Basso 
enfatizou que, mesmo em meio a 
esse “novo normal”, a Expomontes 
tem cumprido o seu papel de ser 
palco da economia regional, intera-
ção do meio rural, difusora de tec-
nologia, promotora de desenvolvi-
mento, palanque de reivindicações, 
sala para debates e oportunidade 
de negócios. “A Expomontes, even-
to que marca a grandeza do agro-
negócio do Norte de Minas, chega 
a sua 47ª edição com valiosa baga-
gem, e, enfrenta com coragem o 
grande desafio que a pandemia nos 
impôs. Hoje, ela retrata o momento 
em que vivemos e toma posse de 
seu lugar de referência no cenário 
regional, em um formato diferente, 
mas com a mesma identidade, pro-
pósitos e compromissos. Neste mo-
mento, abrimos a Expomontes para 
viajar por ondas que nos permitem 
chegar aos quatro cantos do mun-
do. Inauguramos um evento onli-
ne, e seremos capazes de alcançar 
um maior número de produtores 
rurais e interlocutores, com eficiên-
cia e rapidez”, destacou Basso.

Um formato diferente exige ino-
vação para todos os lados e, por 
isso, a esta edição foi desenhada 
num ambiente virtual, mas sempre 
prezando o ator mais importante 
dessa história: o homem do campo. 
O público pode acompanhar de 
onde estiver os leilões, estandes, 
exposição de bovinos e equinos, 

Apesar de o agronegócio ser o 
carro-chefe do país e também ser 
uma das molas propulsoras da re-
tomada da economia brasileira, 
o presidente da Sociedade Rural 
lamentou o fato de muitas vezes 
o produtor rural ser associado a 
adjetivos negativos no que diz res-
peito ao meio ambiente. Para ele, 
existem várias evidências de que, 
na verdade, o produtor é mais uma 
classe a somar forças na conservação 
da natureza. “É preciso dizer que 
existe um movimento neste país 
que insiste em colocar o produtor 
rural como um grande vilão, como 
um depredador do meio ambiente, 
quando na verdade vivemos outra 
realidade. No Brasil, cabe ao produ-
tor rural a tarefa de preservar o meio 
ambiente quando em outros países 
este papel é dos governos. Mas esta 
tarefa de preservar através de uma 
produção sustentável não nos assus-
ta”, pondera.

Para além das atribuições injus-
tas, Basso demonstra indignação ao 
falar da indiferença quanto às difi-

culdades do produtor por parte dos 
órgãos públicos. “Os entraves am-
bientais são hoje a principal pedra 
de tropeço do agronegócio, resquí-
cios de uma ideologia que dominou 
o governo nas últimas duas décadas. 
Na esfera federal, já estamos sentin-
do ventos novos de mudança, como 
a simplificação de procedimentos e 
redução de exigências previstas no 
P.L. nº 3729/2004, da Lei Geral do 
Licenciamento Ambiental, que foi 
aprovado, no mês passado, pela Câ-
mara dos Deputados e seguiu para 
aprovação no Senado. Mas, na es-
fera estadual, contudo, os avanços 
são muito tímidos e, infelizmente, 
a situação está piorando, com novas 
exigências e burocracias criadas a 
todo o momento”, discorre.

Outra bandeira levantada pelo 
presidente está no posicionamen-
to contrário à ampliação da área 
mineira da Sudene. Vale lembrar 
que a Sociedade Rural trabalhou 
arduamente para que a região fosse 
incluída entre os municípios benefi-
ciados da Superintendência, órgão 

Uma das soluções apontadas 
pelo ex-ministro da Agricultura, Alis-
son Paolinelli, é a aproximação com 
as forças políticas e governantes, e 
ainda o uso planejado dos recursos 
hídricos. Se vocês souberem utilizar, 
manejando de forma racional a água 
que dispõe, temos muito a ganhar. 
“O Brasil é hoje um país rico em água 
doce. Fazendo o trabalho, vai dar re-
sultado, como acontece no oeste da 
Bahia, sendo também produtor de 
água. Trabalhando junto com o go-
verno. O governo na área da irrigação 
e na área do uso dos nossos recursos 
colocou regras que ele mesmo não 
é capaz de cumprir. E eles travam, 
atrapalham. Os fiscais consideram os 
produtores verdadeiros inimigos. É 
uma tarefa urgente aproximar esses 

órgãos fiscalizadores dos produtores. 
Os produtores são verdadeiros ho-
mens que sabem manejar e produzir 
a água, produzir os alimentos. E eles 
têm que ser parceiros dos governos”, 
enfatizou.

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto (Cidadania) tam-
bém participou da cerimônia por vi-
deoconferência e destacou a maneira 
resiliente de viver do norte-mineiro. 
“Por estarmos no semiárido brasilei-
ro, a cada ano que passa, vemos a luta 
com as dificuldades naturais da seca 
desse produtor a quem referencio 
neste momento como aquele que 
está fazendo a oportunidade. Mos-
trando coragem, esperança, perseve-
rança e sobrevivência às dificuldades 
enfrentadas pela falta de água. Mas, 

paralelo a isso, a região cresce, a re-
gião desenvolve. Parece um milagre o 
que acontece. Se não fosse por essa 
capacidade de produzir e desenvol-
ver, era impossível sobreviver nesse 
processo tão cruel como sofre a nossa 
região”, refletiu Souto.

Diante das reivindicações levanta-
das, as palavras finais do presidente 
José Moacyr Basso dão indícios de 
que o caminho para solucionar os 
impasses está cada vez mais claro. “Da 
mesma forma em que apresentamos 
os problemas, apontamos a direção 
para as soluções. E as soluções sem-
pre passam por vontade política, por 
conhecimento da causa, por valori-
zação da atividade produtora, com o 
comprometimento com quem traba-
lha”, finalizou. (Ga)

palestras com filmagens em fazen-
das, e ainda ter acesso a agências 
bancárias com linhas de crédito 
diferenciado e prestigiar a feira da 
agricultura familiar no modelo de-
livery.

Nessa perspectiva, o presidente 
comentou que embora o cenário 
mude constantemente, os papéis da 
Sociedade Rural e da Expomontes 
permanecem: “uma entidade que 
promove o desenvolvimento do 
agronegócio e um evento que nos 
une em torno da nossa causa. E a 
nossa causa é produzir. A nossa cau-
sa é alcançar resultados com tecno-
logia, sustentabilidade e o respeito 
ao homem e ao trabalho. Porque 
somos os homens do campo, com 
as mãos na terra, plantando, acre-
ditando nas sementes e na força do 
trabalho. E a Expomontes é a nossa 
casa”, destaca.

importante no combate aos entra-
ves causados pelas secas e ainda 
capta investimentos nas indústrias 
locais. “A Sudene veio para corrigir 
as distorções do Nordeste e do Se-
miárido norte-mineiro, com iguais 
dificuldades, e nos causa grande 
estranheza que regiões com outras 
características se beneficiem dos 
mesmos instrumentos, uma vez que 
não passam pelos mesmos proble-
mas e possuem outros fatores que 
possibilitam seu desenvolvimento”.

Na mesma linha, o homenageado 
na Expomontes, Alisson Paolinelli, 
ex-ministro da Agricultura, também 
agregou conteúdo à discussão e foi 
enfático: A chamada área do semiá-

rido brasileiro nunca foi problema. 
Ela é muito mais uma solução. “O 
clima é extremamente favorável. Te-
mos calor, temos luz. Temos solo e 
temos gente que pode fazer isso. Eu 
peço encarecidamente a essas lide-
ranças do Norte de Minas, especial-
mente Montes Claros, que ela traba-
lhe no sentido que projetos como o 
de Jaíba possa ser completado. Faço 
advertência às lideranças do setor 
produtivo, vocês tem um campo po-
lítico a favor”, aconselhou.

Ainda durante a fala, Paolinelli 
levantou algumas orientações para 
que os impasses ambientais sejam 
reduzidos. “Se mantenham uni-
dos, principalmente participando 

da vida nacional. E essas entidades 
que se organizam como a Sociedade 
Rural e o Sindicato Rural, são fun-
damentais para Montes Claros ter a 
liderança que ganhou em relação à 
produção de alimentos no mundo. 
Ainda temos muito a fazer. As posi-
ções que hoje ocupamos internacio-
nalmente nos obrigam a estar a cada 
dia mais organizados, mais unidos, 
defendendo a posição da nossa área 
de trabalho, para que as políticas 
públicas estejam sempre ajustadas. 
O mundo depende de nós. Hoje, 
nós exportamos para mais de 200 
países do mundo e abastecemos 
uma população aproximadamente 
de 1 bilhão de pessoas”. (Ga)
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Polícia Militar e Guarda Municipal 
encerram bingo em Montes Claros

Pelotões de reconhecimento da brigada 
aeromóvel se adestram em técnicas fluviais

Após carro cair de balsa, motorista 
morre; filho de 9 anos foi salvo

Idoso é preso suspeito 
de matar mulher com 
golpes de faca 

IMAGEM ILUSTRATIVA 

POLÍCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

MONTES CLAROS

Um indivíduo, de 19 anos, foi preso após a Polícia Militar 
apreender drogas, uma arma e R$ 11.080 em notas falsas na casa 
dele, em Curvelo, nessa terça-feira (29). Segundo a Polícia Militar, 
uma equipe foi até a residência, no bairro Passaginha, após receber 
denúncias anônimas de que o suspeito tinha entorpecentes e 
armas em casa. Durante as buscas, os militares apreenderam, no 
quarto, uma barra, um tablete, cinco buchas e pés de maconha, 
uma porção de droga sintética, skunk, as notas falsas, uma balança, 
uma arma e munições. Ao ser questionado pelos militares, ele 
informou que estava guardando os materiais para outra pessoa. 
Foram feitas buscas, mas o segundo suspeito não foi encontrado. 
Após ser preso em flagrante por tráfico de drogas e posse ilegal de 
arma, o criminoso foi conduzido à delegacia de Polícia Civil. Ele 
não tinha passagens por outros crimes.

Um menor infrator, de 17 anos, foi detido após uma tentativa 
de homicídio em Pirapora. A Polícia Militar apreendeu drogas e 
uma arma durante a ocorrência, registrada nessa terça-feira (29). 
Segundo a PM, um jovem, de 18 anos, deu entrada na Fundação 
Hospitalar Dr. Moisés Magalhães Freire, com uma perfuração na 
região da cabeça, proveniente de tiro. Durante os rastreamentos, os 
policiais conseguiram apurar que o menor havia sido o responsável 
pelo disparo. Os militares ainda descobriram que a tentativa de 
homicídio teria relação com a disputa por tráfico de drogas. De 
acordo com a PM, o adolescente foi apreendido no bairro Cidade 
Jardim, no momento em que fugia. A PM informou que o menor 
usou uma arma que pertencia a um terceiro, que também acabou 
preso. Com ele foram encontradas ainda três buchas de maconha, 
21 pedras de crack e R$ 2.1111.

Um homem, de 23 anos, foi encontrado morto na zona rural 
de Januária, na segunda-feira (28). De acordo com a Polícia 
Militar, a perícia constatou que Marcos Vinícius Santos Farias foi 
atingido com um tiro no tórax, estava com um corte na nuca e 
várias lesões nas costas. O corpo foi encontrado na tarde de 
segunda, no Povoado de Pitombeira. Populares contaram à polícia 
que escutaram disparos semelhantes ao de uma arma na noite do 
dia anterior. Duas pessoas foram identificadas como suspeitas do 
crime e estão sendo procuradas pela polícia. A motivação será 
investigada pela Polícia Civil.

EM AçãO

8 Segurança pública

Na noite da última segunda-feira 
(28), um bingo com 49 pessoas foi 
encerrado no Centro de Montes 
Claros. A Polícia Militar recebeu 
denúncias de que havia briga 
entre o público no local. “Viemos 
verificar a denúncia que apontava 
briga generalizada, porém, se 
tratava de aglomeração de pessoas 
que participavam de um bingo, 
explorando jogo de azar, o que 
se enquadra como contravenção 
penal”, explicou o tenente Clyver 
Alessandro Oliveira Santos.

A mulher que se apresentou 
como responsável pelo 
estabelecimento foi conduzida 
à delegacia da Polícia Civil, 
bem como foram apreendidas 

máquinas usadas nos jogos. “Não é 
a primeira vez que o local é alvo de 
denúncia. A Polícia Militar já esteve 
aqui antes e também constatou a 
exploração de jogos de azar”, falou 
o tenente.

A Guarda Municipal verificou 
violações aos decretos municipais 
e autuou a responsável pelo bingo 
em R$ 9.160. Já os jogadores 
foram autuados, cada um, em 
R$ 458. Eles foram liberados. “As 
pessoas estavam aglomeradas e 
não usavam máscaras, além disso 
não se tinha a disponibilidade de 
álcool em gel, o que contraria as 
medidas sanitárias de contenção à 
Covid-19”, esclareceu o inspetor 
Cleiton da Cruz.

O 6° Batalhão de Infantaria Leve 
(6° BIL) coordenou, com apoio da 
12ª Companhia de Engenharia de 
Combate Leve (12ª Cia E Cmb L), 
o adestramento centralizado dos 
Pelotões de Reconhecimento (Pel 
Rec) da 12ª Brigada de Infantaria Leve 
Aeromóvel (12ª Bda Inf L Amv) em 
técnicas fluviais. A atividade ocorreu 
no período de 22 a 25 de junho, 
na represa da Usina Hidrelétrica de 
Paraibuna (SP), e teve por finalidade 
padronizar as técnicas, táticas e 
procedimentos dos pelotões nas 
operações ribeirinhas, além de 
possibilitar o desenvolvimento do 
espírito de corpo dessa tropa especial 
da Brigada Aeromóvel.

Com ênfase no adestramento das 
pequenas frações, foram ministradas 

instruções de tiro e orientação, ambas 
diurnas e noturnas embarcadas, 
patrulha ribeirinha, posto de 
bloqueio e controle fluvial (PBCFlu), 
infiltração aquática por meio da 
técnica denominada "espinha de 
peixe", além de terem sido mostradas 
as características das principais 
embarcações do Exército Brasileiro.

Fizeram parte do adestramento os 
pelotões de reconhecimento dos 4º, 
5º e 6º Batalhões de Infantaria Leve 
que, em um quadro de defesa externa, 
têm a missão de infiltrar em terreno 
hostil sob quaisquer condições 
meteorológicas, precedendo o 
assalto aeromóvel, a fim de balizar 
o desembarque de tropa e levantar 
informações sobre o terreno e o 
inimigo. (Exército Brasileiro) 
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encontrar drogas, arma e r$ 11 mil 
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drogas e arma, após tentativa de 
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CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

Foi preso - em Campos 
Elíseos, zona rural de Montes 
Claros - um idoso, de 74 anos, 
suspeito de matar uma mulher, 
de 49. O crime foi na noite de 
segunda-feira (28) e o corpo foi 
encontrado pela polícia na manhã 
dessa terça, depois que o homem 
confessou o homicídio. Segundo 
as primeiras informações da 
Polícia Militar, ele fez contato com 
uma equipe do posto de saúde 
da comunidade por volta das 8h 
e contou ter matado a mulher. A 
equipe acionou a PM e a vítima 
foi encontrada morta no quintal 
da casa.

“O idoso informou que eles 
tinham feito um acordo de 
uma prática sexual e eles se 
desentenderam em relação ao 
pagamento e outras questões, e 
parece que houve briga corporal. 

Na última segunda-feira (28), um 
motorista, de 46 anos, morreu após 
cair da balsa durante a travessia no 
Rio Urucuia. Segundo o Corpo de 
Bombeiros, o filho dele, de 9 anos, 
estava no veículo e foi salvo sem 
ferimentos. A balsa fazia a travessia 
entre os municípios de São Romão 
e Urucuia. “O motorista subiu na 
balsa e depois que o veículo já 
havia sido calçado pelo balseiro, 
por motivos desconhecidos, ele 
acelerou e o carro passou em 
cima do calço e caiu dentro do 
rio”, explicou o sargento Ezequiel 
Vinholis.

Antes que o veículo afundasse, 
o homem conseguiu retirar o filho 
pela janela. “Ele jogou o menino 
pela janela e o balseiro pulou na 

água e conseguiu salvar a criança. O 
menino foi levado para as margens 
do rio e, ao retornar para tentar 
ajudar o homem, o balseiro não viu 
mais o veículo”.

Os bombeiros se deslocaram de 
Unaí a mais de 200 km para fazer 
o resgate da vítima. O carro estava 
a cerca de 30 metros do local do 
acidente em uma área com seis 
metros de profundidade. “O corpo 
foi encontrado na parte traseira do 
carro e não sabemos se na hora do 
acidente, ele estava com cinto de 
segurança e teve alguma dificuldade 
para retirá-lo”, disse o sargento. 
Após o resgate, os militares amarram 
o carro com uma corda e um cabo 
de aço para facilitar a remoção. As 
causas do acidente serão apuradas.

Ele se encontra com lesões na 
mão direita”, disse o tenente 
Yaroslav Popoff.

A mulher foi agredida com 

cinco facadas na barriga, peito, 
costas e na mão. O idoso 
aguardou a chegada da PM no 
local e foi preso em flagrante. Ele 

trabalhava como caseiro no sítio. 
A ocorrência está em andamento 
e a perícia da Polícia Civil foi 
acionada.
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A Associação dos Municípios da 
área Mineira da Sudene (Amams) e 
a Associação Norte Mineira de Voos 
Livres assinaram protocolo na manhã 
de ontem (29) para fomentar a práti-
ca do voo livre na região, como forma 
de atrair ainda mais turistas e fomen-
tar o desenvolvimento econômico da 
região. O superintendente de Desen-
volvimento da Amams, Walter Morei-
ra Abreu e o presidente da Associação 
Norte Mineira de Voos Livres, Lúcio 
Santos Parrela se reuniram ontem, na 
sede da Amams e discutiram essa par-
ceria. O Norte de Minas está sendo o 
principal ponto do Brasil, na atuali-
dade, usado pelos praticantes dessa 
modalidade e inclusive tem atraído 
pessoas de outros países, como Ale-
manha e Suíça.

O presidente da Amams, José 

Nilson Bispo de Sá salienta a impor-
tância dessa parceria, pois fomenta 
o desenvolvimento econômico do 
Norte de Minas, que passou a ser a 
prioridade da entidade desde 15 de 
janeiro deste ano, quando ocorreu 
sua eleição. Ele lembra que o Norte 
de Minas tem vários atrativos turís-
ticos, sem esse da prática do vôo 
livre mais um. “Antes só se falava de 
Governador Valadares. De forma mi-
neira, a Associação Norte Mineira de 
Voos Livres colocou o Norte de Minas 
na linha de frente dessa modalidade. 
A Amams e a Associação Norte Minei-
ra de Voos Livres passará a identificar 
quais municípios tem potencial na-
tural para a pratica dessa atividade. 
Os municípios de Curral de Dentro 
e Novorizonte foram os primeiros 
identificados.

Parrela explica que o Norte de 
Minas apresenta pontos favoráveis a 
pratica dessa atividade: o sol e a sua 
geografia. Tanto é que tem o registro 
do vôo mais distante do Brasil, quan-
do um praticante saiu de Montes Cla-
ros e chegou a Unaí, com 353 quilô-
metros de distância. Ele lembra que 
a rampanha “Rick Brito”, de Montes 
Claros, com 200 metros de altura em 
relação ao nível do mar e localizada 
na Estrada da Produção, se tornou 
referencia mundial, pela segurança 
e excelente local de saúda e que ofe-
rece ainda um aspecto curioso: tem 
poucas chuvas durante o ano e bons 
ventos. Ele lembra que os recordistas 
mundiais, como Saul Macedo, Marce-
la Uchoa, Rafael Saládino e Marcelo 
Pietro já estiveram na cidade prati-
cando o vôo livre. (Ga)

A proposta de implantação do 
Serviço de Inspeção Municipal 
Consorciado (SIMC), da Associa-
ção dos Municípios do Médio São 
Francisco (Ammesf ) deu mais um 
importante passo, na última sexta-
feira (25/06). Com o apoio Sebrae,  
Codevasf,  Emater e do Idene, foi 
realizada uma reunião online, para 
a deliberação do planejamento e 
das ações necessárias para a con-

solidação do Simc na região. O 
encontro virtual que foi aberto 
pelo presidente da Ammesf, Pedro 
Braga, prefeito de Buritizeiro, con-
tou também com a participação de 
secretários de agricultura dos mu-
nicípios afiliados, de apicultores e 
do assessor político e de relações 
institucionais da Ammesf, Cláudio 
Semas. O presidente da Rede Na-
cional de Consórcios Públicos, Vic-

tor Borges, diretamente de Brasília 
também participou, respaldando 
a iniciativa do Simc e apontando 
quais são os passos para a consti-
tuição deste serviço na região.

O Simc foi explanado e debati-
do pelas entidades e representan-
tes dos segmentos envolvidos. Por 
meio do Sebrae, foram pontuados 
as questões técnicas e gerenciais 
importantes para o processo. “Com 

o Simc, poderemos facilitar a co-
mercialização e circulação de pro-
dutos alimentícios de origem ani-
mal pelos produtores rurais. Isso 
poderá proporcionar o aumento 
dos índices de compras da agricul-
tura familiar e contribuir para de-
senvolvimento da economia local 
e a sustentabilidade financeira dos 
pequenos negócios rurais”. Desta-
cou a analista técnica do Sebrae de 

Codanorte discute regulação dos 
serviços do sistema de manejo 

Amams fomenta turismo do Norte de 
Minas com vôos livres

Ammesf discute implantação do 
serviço de inspeção municipal 
consorciado

TJMG e São Romão 
discutem precatórios
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RESÍDUOS URBANOS 

Girleno alencar 

O Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento Ambiental 
do Norte de Minas (Codanor-
te) realizou na manhã de ontem 
(29), uma reunião para discutir 
a implantação da Agência de Re-
gulação de Saneamento Básico 
do norte de Minas. O evento foi 
realizado na sede do Codanorte, 
em Montes Claros. Diante dos 
desafios do marco legal do sa-
neamento básico impostos pela 
lei 14026 de 2020 o Codanorte, 
implanta a Agência de Regulação 
de Saneamento Básico do Norte 
de Minas, que tem como objetivo 
principal auxiliar os municípios 

a cumprirem as novas exigências 
legais. Nesta semana até hoje, dia 
30 de junho, a Agência e o Coda-
norte promove a capacitação téc-
nica junto aos municípios a fim 
de orientá-los sobre a implanta-
ção da política de cobrança dos 
serviços de manejo dos resíduos, 
apresentar a base legal e os as-
pectos econômicos que compõe 
modelagem da base de cálculos 
dos custos.

De acordo com o advogado 
Dinilton Pereira da Costa, a Agên-
cia está apta para auxiliar os con-
veniados a cumprir a legislação 
do Marco Legal do Saneamento 
Básico, principalmente na elabo-
ração e análise da base de cálculo 

de taxas e ou de preços públicos 
dos serviços. “Vale ressaltar que 
a cobrança dos usuários efetivos 
ou potenciais de serviços públi-
cos tem suporte legal originário 
na Constituição Federal, no Có-
digo Tributário Nacional e na 
legislação que trata das politicas 
publicas relacionadas a esses ser-
viços. De acordo com o Dinilton 
Pereira, a norma do Marco Legal 
do Saneamento orienta os gesto-
res a instituir a cobrança que pro-
movam a sustentabilidade eco-
nômico-financeira dos serviços. 
Neste quesito, o papel da Agência 
Reguladora será preponderante 
junto aos municípios neste mo-
mento”.

Pirapora, Kátia Leite.
Dentre as ações propostas nes-

sa reunião online, foi definido um 
grupo de trabalho gerenciado pela 
Ammesf e apoiado pelo Sebrae, Co-
devasf, Emater e Idene, para a dar 
sequência aos trâmites administra-
tivos e regulatórios do Simc. 

De acordo com Cláudio Semas, 
“o intuito é promover o desenvol-
vimento econômico regional, com 
a gestão associada dos municípios. 
Para isso, estamos mobilizando as 
instituições e buscando parcerias 
em Brasília e Belo Horizonte para 
a implantação do serviço de ins-

peção consorciado e assim, futura-
mente, avançarmos também para a 
inspeção vegetal”.

O Serviço de Inspeção Munici-
pal Consorciado (Simc) da Ammesf 
visa ofertar o apoio e suporte aos 
produtores e comerciantes dos 
municípios consorciados, na me-
lhoria da produção, no transporte 
e na venda de seus produtos, com 
benefícios, como a formalização de 
agroindústrias, agregação de valor 
ao produto local e em escala re-
gional, acesso a mercados, geração 
de trabalho e renda, segurança ali-
mentar e saúde.

O presidente do Tribunal de Jus-
tiça de Minas Gerais, desembargador 
Gilson Soares Lemes, recebeu na 
sexta-feira (25/6) a visita do prefeito 
de São Romão, Marcelo Meireles. 
Na reunião foram tratados assuntos 
referentes a precatórios devidos pelo 
município. O prefeito estava acompa-
nhado do procurador do município 
de São Romão, Dante Simões, e do 
chefe de gabinete do deputado esta-
dual Gil Pereira, Leonardo Alckimin. 
Também participou da reunião o juiz 
responsável pela Central de Concilia-
ção de Precatórios (Ceprec), Chirs-
tian Garrido Higuchi.

O presidente Gilson Lemes disse 
que a Central de Precatórios do TJMG 
sempre está à disposição dos prefei-

tos para analisar pedidos de renego-
ciação. “O município de São Romão 
possui alguns precatórios vencidos e 
foi orientado a procurar a Advocacia-
Geral do Estado, uma vez que o Exe-
cutivo estadual é credor de grande 
parte dos títulos”, disse o presidente. 
O prefeito Marcelo Meireles agrade-
ceu a atenção do presidente Gilson 
Lemes e deixou a reunião otimista 
com uma possível renegociação so-
bre novos prazos para os precatórios 
vencidos. “Precisamos de mais prazo 
para o pagamento e parcelamento 
das dívidas. Infelizmente nossa ci-
dade não tem receita suficiente para 
pagar a folha dos servidores e arcar 
com as despesas com credores”, disse 
o prefeito Marcelo Meireles. (Ga)
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LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se
este edital.

Montes Claros, 16 de Junho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, WARLEY FERREIRA DA CRUZ, CPF/CNPJ nº 04992696678, JANICE RODRIGUES DA
CONCEIÇÃO FERREIRA, CPF/CNPJ nº 09306291671, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) BANCO RODOBENS
S/A, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro,
Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da
última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 5.792,40, em 16/06/2021,
sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se
também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 75996 e garantido por
alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55752, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes
Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao
Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento
perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao
credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o
direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário BANCO RODOBENS S/A, nos termos do
art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Junho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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RESUMO DE Novelas

Hugo tem um acesso 
de fúria e ordena que 
Dominique mate Luna. 
Zezinho exige que Ale-
xia dê um jeito para que 
ambos continuem a in-

vestigar Renzo. Alexia diz a Zezinho que vai provar 
que o ama e que não há nada entre ela e Renzo. Kyra 
convence Bia de que Tarantino não se importou com 
a cicatriz dela e aconselha a irmã a ouvir o filho de 
Alan. Téo diz a Enéas que vai atrás de Luna/Fiona de-
pois que se recuperar.

Manuela recusa propos-
ta de trabalho e decide 
voltar para Porto Alegre. 
Ana conforta Sofia. Mar-
cos atende um cliente, 
que fica encantado com 

sua proposta de trabalho. Álvaro decide deixar Iná 
voltar a alugar o salão para promover o seu baile. Eva 
reclama com Ana dela estar treinando Sofia e ela repre-
ende a mãe. Lorena chama Lourenço para ver o treino 
de futebol de Tiago. Tiago fica feliz com os elogios que 
recebe de Lourenço. 

Salvador acorda e tem um 
surto ao perceber que não 
está mais em sua cela. José 
Alfredo fala para Maria 
Marta que assumirá a pa-
ternidade de Cristina se o 

exame de DNA for positivo. Cláudio sofre com a falta de 
Enrico. Leonardo pensa em como pagar seus aluguéis atra-
sados. Carmem e Orville descobrem que Salvador fugiu do 
manicômio. Enrico liga para Beatriz, mas Cláudio não o 
deixa falar com a mãe. Cora vai atrás de Cristina na joalhe-
ria Império. José Pedro sugere que José Alfredo não faça o 
exame de DNA. Téo manda Érika tentar descobrir quem é 
Salvador. Kelly arruma a mala de Maria Ísis para a viagem 
com José Alfredo. 

Chico vai visitar Ernestina 
na cadeia. A verdadeira 
Ernestina pede para Ma-
tilde para ser ela mesma 
a ver Chico. Matilde deixa 
a irmã ir, desde que não 

conte a verdade para o cozinheiro. Marian observa Mili 
pedir ajuda enquanto caminha para a rua. Marian vê um 
carro na direção de Mili e faz cara de feliz. O carro freia 
e não acerta Mili, mas a garota cai no chão. Gabriela vê o 
acidente e corre desesperada para ver Mili. Ernestina cho-
ra ao rever Chico e diz que estava com saudade. Chico es-
tranha a saudade toda sendo que se viram recentemente. 
O cozinheiro não nota que se trata da verdadeira Ernes-
tina. Muito emocionada, ela revela: “Não sou eu que vou 
sair (da cadeia), é a minha irmã gêmea, a Matilde”. Chico 
fica chocado com a revelação e tenta aconselhar Ernestina 
a assumir sua verdadeira identidade. Ernestina diz que 
dará o voto de confiança para Matilde sair como se fos-
se ela e pede para Chico não contar nada para ninguém. 
Junior diz para Carol que Andreia contou que irá embora 
do país, caso ele não fique com tempo livre para ela e para 
Diego. Carol pede um tempo no namoro enquanto ele 
não se resolve com Andreia, e diz que o filho dele deve 
ser a prioridade do momento. Marian finge chorar e pede 
desculpa para Mili, que perdoa a mini vilã. Cícero vai até 
o orfanato falar com Carol e pede para que ela mantenha 
Cintia afastada de Tati e Vivi. Ele lembra que Cintia ten-
tou separá-lo das filhas no passado e que ela pode iludir 
Vivi com a questão de ser modelo. Os policiais anunciam 
que Ernestina está livre. Matilde sai no lugar da irmã e 
promete ajudá-la a sair da cadeia. As duas se abraçam. Os 
alunos se dividem em chapas na escola para a eleição de 
um Grêmio. Matilde vai até o apartamento de Cintia para 
saber como estão as buscas pelo tesouro. Matilde anun-
cia: “Eu sai da cadeia por dois motivos: pegar minha parte 
do tesouro e exterminar a Carmen”. Carol pergunta se Bia 
quer morar com o Tio. A chiquitita diz que sim. Andreia 
ameaça Junior e comenta que se ele chamar um advogado 
ela fugirá no mundo com Diego.

paolla oliveira e diogo nogueira 
estão vivendo romance

andressa suita e Gusttavo lima surgem 
juntos em aniversário dos filhos

alexandre pato comemora 2 anos de 
casado com rebeca abravanel: “faz 
meus dias mais felizes”

5 dicas espertas para fazer seu cabelo 
crescer mais rápido

Andressa Suita publicou uma 
série de fotos nesta terça-feira 
(29) no Instagram ao lado de 
Gusttavo Lima para registrar a 
celebração do aniversário de Ga-

briel e Samuel. Nas imagens, a 
família posa em frente a mesa da 
festa.

“Ontem foi um dia muito espe-
cial... Dia de comemorarmos mais 

Jogador de futebol fez uma de-
claração de amor para a mulher, 
filha de Silvio Santos

Alexandre Pato e Rebeca Abra-
vanel comemoraram nesta terça-
feira (29) o aniversário de dois 
anos de casamento. O jogador de 
futebol de 31 anos aproveitou a 
data para fazer uma declaração de 
amor para a mulher, filha de Silvio 
Santos, ao publicar um clique do 
dia em que subiram ao altar e das 
alianças.

“Dois anos, meu amor, de casa-
dos! Você faz os meus dias mais fe-
lizes. Você foi o presente de Deus. 
É brilhante encontrar o amor que 
nos completa todos os dias. Me-
lhor ainda é encontrar tudo isso 
em uma única pessoa. Te amo, 
meu amor”, escreveu ele.

Pato e Rebeca ainda não têm 

Paolla Oliveira e Diogo Noguei-
ra estão juntos e a atriz tem sido 
vista com frequência na casa do 
cantor, relata a colunista Faiba Oli-
veira, do jornal ‘O Dia’

Paolla Oliveira e Diogo Noguei-
ra estão vivendo, sim, um romance, 
segundo a colunista Fabia Oliveira, 
do jornal “O Dia”, nesta terça-feira 
(29). A atriz e o cantor e apresen-
tador do “Samba na Gamboa” (TV 
Brasil) foram clicados juntos pela 
primeira vez em uma padaria no 
final de semana. De acordo com 
a publicação, Paolla é vista com 
frequência no condomínio do in-
térprete de “Pé na Areia”, na Barra 
da Tijuca, Zona Oeste do Rio de 
Janeiro.

Os encontros estão ocorrendo 
no apartamento de Diogo uma vez 
que ele tem procurado não sair 

um ano de vida do nosso Gabriel 
e aproveitamos pra comemorar 
também os 3 aninhos do Samuel 
que já é daqui a pouco!!! Que 
Deus abençoe vocês sempre meus 
filhos... De muita paz, muita saúde 
e muita proteção!!! Amamos mui-
to vocês!!!!”, escreveu Andressa.

Gabriel e Samuel nasceram 
com apenas 11 meses de diferen-
ça e o Andressa e Gusttavo costu-
mam juntar as comemorações, já 
que o mais velho celebra o aniver-
sário no final de junho e o caçula, 
no final de julho.

O casal anunciou a separação 
em outubro do ano passado, mas 
teria reatado o casamento no co-
meço deste ano.
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de casa por conta da pandemia do 
novo coronavírus. Ainda segundo 
a coluna, a atriz, que em abril ter-
minou namoro de um ano com o 
coach Douglas Maluf, em chamado 
atenção porque ao visitar o cantor 
aposta em roupas com comprimen-
to da cocha para cima.

Exibindo agora um novo vi-
sual, Paolla tem ainda interagido 
com a família do Diogo não só na 
web. A atriz já posou para fotos 
mostrando sintonia com a gestora 
Clarissa Nogueira, irmã do cantor 
e também filha do sambista João 
Nogueira, morto em 2000.

Jaque, Adira, Jerusa e Damarina ficam surpresas com a no-
tícias do casamento de Zípora e Moisés, enquanto Betânia 
se choca com a notícia. Jetro se dirige até Betânia e diz que 
espera estar feliz pelo casamento da irmã. Cínica, Betânia 
cumprimenta o casal. Uri volta muito feliz ao palácio para 
trabalhar novamente com o pai. Betânia destila seu veneno 
contra Zípora, diz que a irmã é fingida e promete vingança. 

Seg a Sáb, às 20h30

filhos, mas a apresentadora de 40 
anos já confessou que seu grande 
sonho é ser mãe.  Em tom bem-hu-
morado, Silvio Santos já “cobrou” 

publicamente que Rebeca amplie a 
família. Das seis filhas do comuni-
cador, ela é a única que ainda não 
teve filhos.

Se você sonha em ter um cabelão, 
mas acha que os fios estão demoran-
do a crescer ou que eles simplesmen-
te estacionaram, fique atenta. Alguns 
fatores podem atrapalhar o desenvol-
vimento normal dos fios, que é de 
cerca de um centímetro por mês.

O problema está ligado normal-
mente a distúrbios hormonais ou a 
má circulação sanguínea. Mas tam-
bém há fatores externos que preju-
dicam os cabelos. Confira a seguir 25 
dicas para fazer o cabelo crescer mais 
rápido de forma saudável.

1. Corte seu cabelo a cada 6-8 
semanas. Fazer isso não faz com que 
seu cabelo cresça diretamente, mas 
fortalece os fios para evitar quebras, 
afinal cabelo com pontas duplas e 
quebradiço não “parece comprido” 
mesmo estando longo.

2. Aplique claras em neve no 
couro cabeludo. Faça uma másca-
ra capilar com claras em neve para 
ter cabelos mais saudáveis, fortes e 
bonitos.

3. Beba água. A água ajuda a li-
berar as toxinas do corpo e assim 
fazer com que seu cabelo cresça 
mais e que fique mais resistente e 
hidratado. 2 litros por dia é o reco-
mendado.

4. Penteie e escove seu cabelo 
diariamente. Não é necessário esco-
var o cabelo muitas vezes ou exage-
rar. Escová-los uma vez ao dia ajuda 
a ativar a circulação sanguínea no 
couro cabeludo, ajudando a irrigar 
a região e fortalecer os fios novos. 
Mas cuidado: não escove o cabelo 
molhado e se estiver embaraçado, 
use um produto para pentear.

5. Diminua a frequência no uso 
do secador e da chapinha. Assim 
seus cabelos ficarão mais fortes, 
saudáveis e livres de quebras e 
pontas duplas, ganhando aparên-
cia perfeita da raiz às pontas, es-
sencial para mostrar seu compri-
mento real.

6. Inclua proteínas na dieta. 
Alimentos como ovos, peixe e 
frutas e legumes frescos ricos em 
proteínas deixam o seu cabelo 
mais bonito e estimulam os fios a 
crescerem mais rápido.

7. Não deixe faltar vitaminas 
no seu organismo. Consulte seu 
endocrinologista e junto ao seu 
nutricionista criem uma dieta rica 
em vitaminas. Seu cabelo ficará 
mais saudável e crescerá mais rá-
pido.
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Câmara Municipal concede medalha 
de honra ao deputado Marcelo Freitas

Guarda Civil evita aglomeração de 
banhistas no rio São Francisco em 
Pirapora
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Empossados novos dirigentes da 
Fundação Hospitalar de Moc/HAT

A Câmara Municipal de Montes 
Claros aprovou ontem, a proposta 
n°15/2021 que concede a Medalha 
Ivan José Lopes de Honra ao Depu-
tado Federal Delegado Marcelo Frei-
tas (PSL/MG). A iniciativa foi da Mesa 
Diretora que anualmente escolhe 
um membro da sociedade montes-
clarense para receber a comenda, 
sendo considerada a maior honraria 
do município. A solenidade aconte-
cerá no sábado (3), às 8 horas, com 
limite de participantes devido aos 
protocolos de prevenção a Covid-19 
e será transmitida pela TV Câmara e 
pelo canal da Câmara no YouTube. 

O presidente da Câmara Muni-
cipal, vereador Cláudio Rodrigues, 
afirma que a escolha do nome do 
deputado Marcelo Freitas é um re-
conhecimento do trabalho feito pelo 
parlamentar pelo município. 

“Essa é a maior honraria do mu-
nicípio onde buscamos homenagear 
pessoas que realmente fizeram e 
fazem a história de Montes Claros. 
Buscamos traduzir o reconheci-
mento do Deputado Marcelo Freitas 
com a concessão dessa medalha, 
pois reconhecemos o trabalho do 
parlamentar como de fundamental 

Foram solenemente empossados 
na tarde de segunda-feira (28/06), os 
dirigentes da Fundação Hospitalar de 
Montes Claros, mantenedora do Hos-
pital Aroldo Tourinho, para o quinqu-
ênio 2021/2026.

Tomaram posse o professor Elizi-
ário Pereira de Rezende, presidente 
do Conselho Curador; professor 
Paulo César Gonçalves de Almeida, 
professor Cláudio Medeiros Santos 
e o advogado Bernardo Brant Maia, 
respectivamente presidente, vice-pre-
sidente e diretor-secretário do Conse-
lho Diretor. Também foi empossada a 
nova superintendente da FUHMOC, 
enfermeira Ana Paula Lopes Santos 
Guerra.

Na oportunidade, o presidente 
da Fundação, professor Paulo César 
de Almeida, deu posse aos dirigentes 
operacionais: administrador Antonio 
Batista Medeiros (diretor financeiro); 

contadora Erika de Oliveira Lopes 
(diretora administrativa); enfermeira 
Soneide Dias Batista (diretora assis-
tencial) e enfermeira Zilá Aparecida 
Soares Pereira (diretora de qualidade 
e inovação).

As mudanças estatutárias da 
Fundação fazem parte do plano de 
reestruturação que está sendo de-
senvolvido com acompanhamento 
e supervisão do Ministério Público 
Estadual/Curadoria de Fundações. “O 
propósito é oferecer maior transpa-
rência, profissionalismo e dinamismo 
à gestão, para o enfrentamento e su-
peração dos enormes desafios e obs-
táculos”, explica o ex-provedor (cargo 
extinto pelo novo estatuto) e atual 
presidente, professor Paulo César de 
Almeida.

“Simultaneamente ao novo Hos-
pital Aroldo Tourinho, mais moderno 
e ainda mais humanizado, estamos 

iniciando a história da nova Fundação 
Hospitalar de Montes Claros”, desta-
ca.

“Iniciamos hoje um novo ciclo na 
história da Fundação Hospitalar de 
Montes Claros. Com muito orgulho 
assumo como a primeira enfermeira 
superintendente nesses 34 anos de 
fundação. É muito desafiador, en-
frentaremos muitos obstáculos, mas 
temos a certeza que tornaremos o 
Hospital Aroldo Tourinho o melhor 
hospital do norte de Minas”, salienta 
Ana Paula Guerra.

Para o vice-presidente, professor 
Cláudio Medeiros, “este momento é 
o ponto culminante de um conjunto 
de transformações que vem ressig-
nificando a Fundação Hospitalar de 
Montes Claros”.

“Com a posse do presidente do 
Conselho Curador, nós temos um 
órgão de governança independente, 

importância para o crescimento e 
desenvolvimento da cidade. Marcelo 
Freitas, sem dúvida, é o parlamentar 
que mais investiu recursos no mu-
nicípio e em toda nossa região, por 
isso merece ser homenageado”, afir-
ma Rodrigues. 

Nascido e criado em Vila Nova de 
Minas, o deputado Marcelo Freitas 
tem 45 anos, é casado, pai de dois fi-
lhos, graduado em Direito pela Uni-

versidade Estadual de Montes Claros 
– Unimontes e doutor em Ciências 
Jurídicas e Sociais, pós-graduado 
em Direito Processual e em Direito 
Público. 

Atuou como advogado e assessor 
de ministro do Supremo Tribunal 
Federal. É delegado de Polícia Fe-
deral desde 2002, escritor, cronista 
de jornais e colunista de portais. 
Tem artigos científicos e jornalísticos 

publicados, palestras realizadas em 
variadas instituições. 

Foi diretor regional de Comba-
te ao Crime Organizado em Minas 
Gerais, coordenou diversas ações 
de repressão às organizações crimi-
nosas, com repercussão nacional e 
internacional, tendo como principal 
bandeira o combate à corrupção. É 
também professor da Academia Na-
cional da Polícia Federal e da pós-

A Guarda Civil Municipal de 
Pirapora, em parceria com a Vigi-
lância em Saúde, as polícias Civil 
e Militar realizou, no último final 
de semana, ações para garantir o 
funcionamento de atividades, a per-
manência e a circulação de pessoas, 
a prática de esportes no balneário 
das Duchas e na praia. 

A guarnição fez a fiscalização e 
monitoramento, durante todo o dia 
na Orla do rio São Francisco. O co-
mandante da Guarda Civil Munici-
pal, Jefferson Aparecido Martins de 

Moura, explicou que a ação foi uma 
prevenção para evitar aglomeração 
por parte da população e turistas.

“As nossas guarnições esta-
vam empenhadas no perímetro 
de acesso a praia e área central, e 
os guardas orientaram o público, 
juntamente com os demais órgãos 
de fiscalização, quanto ao decreto, 
principalmente turistas que vie-
ram prestigiar nossa cidade. Todos 
compreenderam a situação e o mo-
mento vivenciado pela pandemia”, 
comentou Jefferson. (Ga)

profissionalizado e sobretudo voltado 
para as grandes questões do Aroldo 
Tourinho. Na posse do novo Conse-
lho Diretor a Fundação Hospitalar de 
Montes Claros se reestrutura também 
no rumo da profissionalização, para 
podermos levar adiante os desafios 
que estão transformando o Aroldo 
Tourinho em uma instituição hospi-
talar de referência, geradora de valor 
em saúde para a população do norte 
de Minas”, destaca Cláudio Medeiros.

sintonia - Na nova estrutura, os 
Conselhos Curador e Diretor terão 
papéis independentes entre si. O pre-
sidente do Conselho Curador, profes-
sor Eliziário Pereira de Rezende, tem 
toda uma carreira consolidada na ges-
tão de grandes empresas, em especial 
de grupos educacionais como a Rede 

Pitágoras e o Centro Universitário 
UNIFIPMoc.

Em seu pronunciamento, ele as-
sinalou que os conselheiros atuarão 
em sintonia com os diretores da fun-
dação, visando o desenvolvimento 
cada vez maior do Hospital Aroldo 
Tourinho. Rezende destacou, ainda, 
o fato de Ana Paula Lopes Santos 
Guerra ser a primeira enfermeira su-
perintendente da história de 34 anos 
da FUHMOC.

HoMenaGens e presenças –
Foi descerrada a nova fotografia 

do patrono Aroldo da Costa Tou-
rinho, em tela pintada pelo artista 
plástico e conselheiro da fundação, 
Samuel Figueira.

Estiveram presentes ao evento o 
vereador de Montes Claros, Marcos 

Nem (PSC) e o deputado federal 
Marcelo Freitas (PSL), que na ocasião 
foi homenageado pelo fato de ter 
sido o parlamentar federal que mais 
destinou recursos da União em toda 
a história da Fundação Hospitalar de 
Montes Claros.

Também compareceu à solenida-
de, a juíza Rozana Silqueira Paixão, da 
1ª Vara da Fazenda Pública em Montes 
Claros; o delegado regional da Polícia 
Civil, Herivelton Ruas Santana; o cô-
nego Michel Júnior Valério, prior do 
Priorado de Nossa Senhora Aparecida 
e São Norberto de Montes Claros; o 
presidente da FIEMG Regional Norte, 
Adauto Marques Batista, o jornalista 
Cácio Xavier; além de conselheiros 
do Conselho Curador, parceiros, ge-
rentes, coordenadores, supervisores 
e colaboradores.

graduação lato sensu em Controle, 
Detecção e Repressão a Desvios de 
Recursos Públicos da Universidade 
Federal de Lavras/ESAF/CGU).

Foi eleito deputado federal por 
Minas Gerais nas eleições de 2018 
pelo Partido Social Liberal (PSL). Na 
Câmara dos Deputados, é o atual 
ouvidor-geral da Casa, membro de 
diversas Comissões como Constitui-
ção e Justiça e Cidadania, Segurança 
Pública e Combate ao Crime Organi-
zado, de Minas e Energia, de reforma 
do Código de Processo Penal e da 
Prisão em 2ª instância. Foi o relator 
da reforma da previdência, a maior 
alteração no texto da Constituição 
desde 1988. É o presidente estadual 
do PSL, em Minas Gerais.

Atuante deputado, é um dos 50 
congressistas mais influentes do 
Brasil, segundo o portal Congresso 
Nacional, e é considerado o deputa-

do que mais encaminhou emendas 
e recursos na história da cidade de 
Montes Claros.

“Ser contemplado com a meda-
lha Ivan José Lopes de Honra a Mon-
tes Claros, maior comenda do muni-
cípio, é sem dúvidas um motivo de 
extremo orgulho. Nasci e me criei na 
roça. Estudei a vida inteira em esco-
las públicas. Nada em minha vida foi 
fácil. Mas a fé em Deus e o apoio da 
família sempre me impulsionaram a 
seguir adiante. Agradeço a cada um 
daqueles que contribuíram para que 
essa homenagem se tornasse realida-
de. Se pudesse deixar algumas pala-
vras, especialmente neste momento 
difícil de pandemia, diria às pessoas 
para jamais perderem a esperança. 
Dias melhores virão, pois Deus é 
bom a todo momento”, declara Mar-
celo Freitas. (Gissele Niza - colabo-
radora)
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BELEZAS DE MOC- as irmãs, natalia, ana cláudia e letícia al-
vim Santos, sempre lindas desde a adolescência e, atualmente, 
(foto) são jovens senhoras, belas, charmosas e bem sucedidas 
profissionalmente em suas profissões. Merecem o destaque de 
hoje.

EM RECENTE FEIJOADA, é claro, da maÍSa, na residência de 
Paulo moura-mônica Pereira com os amigos, aristóbulo-lili 
Silveira, Lucinha Guerra e Max Mota.

12 SOcial

pela priMeira vez, depois da pandemia, Geraldo e Maria Lucia Sar-
mento, pegaram carona no jatinho de Fátima Turano e foram para sua casa 
em Arraial D’ Ajuda. No próximo mês, devo dar uma esticada até meu “can-
tinho”, pois já estou também com saudades...

a partir do próXiMo mês, o valor da taxa de administração dos 
contratos de financiamento imobiliário passará de R$ 19,00 para R$ 25,00. 
O aumento é necessário para garantir a cobertura dos custos administrativos 
e da gestão do produto.

EM OUTUBRO, estarei lançando uma revista ESPECIAL, comemorativa 
do meu aniversário e os 56 anos, escrevendo diariamente a história de Mon-
tes Claros. Será uma edição histórica com espetaculares fotos do meu acer-
vo. Aguardem... E, vou em frente com a graça do bom Deus, com o mesmo 
espírito daquele jovem iniciante do DIÁRIO DE MONTES CLAROS em 1965. 
Não esqueçam, ESTOU APENAS COMEÇANDO...

a estiaGeM ainda nem começou e estamos vendo lagos, barragens e 
rios secando aqui neste sertão. A previsão de chuva é mesmo para novem-
bro. Que Deus tenha pena do homem do campo. 

a redução da vazão das hidrelétricas para minimizar o impacto da 
maior crise hídrica em 91 anos nível de reservatórios do centro-sul do país 
já afeta negócios que extrapolam o setor elétrico. A disputa pelo uso da água 
do Lago de Furnas, que envolve 34 cidades de Minas Gerais, é um exemplo 
emblemático do que acontece em outras regiões.

licença-parental: Assim como o benefício concedido às mães, a li-
cença-paternidade é um direito previsto pela constituição. O profissional, 
depois do nascimento do filho, tem a chance de permanecer cinco dias em 
domicílio, sem quaisquer descontos em seu salário.

o endividaMento total das famílias brasileiras bateu novo recorde, 
chegando a 58% da massa salarial, conforme dados divulgados pelo Banco 
Central na última segunda-feira referentes ao mês de março.

paviMentação

Entra governo, sai governo, ou melhor, presidentes e a PAVIMENTAÇÃO do 
trecho que liga ALMENARA e SALTO DA DIVISA, fica sempre nas promessas. Até 
o ex-presidente, Lula, andou “fazendo graça” La no Jequitinhonha. Agora esta-
mos vendo o presidente Bolsonaro já iniciando as obras, inclusive com uma 
grande ponte. Logo que ficar pronta, o acesso a Porto Seguro, Arraial, Trancoso, 
etc, ficará mais fácil.

tudo está Mudando

A pandemia mudou hábitos dos brasileiros. Diante do avanço da infecção 
pela Covid-19 e do consequente distanciamento social, a prioridade de ter um 
plano de saúde foi mantida apesar dos preços altíssimos, mas aumentou o de-
sejo de ter carro, computador, celular e internet de alta velocidade. Depois que 
tudo passar, nada será como antes. É esperar e conferir...

a força das tecHs
 
A reabertura da economia teria um impacto inicial no e-commerce, na medi-

da em que a demanda represada de compras em lojas de rua e de shoppings vol-
taria a ganhar a preferência de consumidores. No, entanto o mercado americano 
como um todo, teve as vendas online nos dois dias de vendas online da Amazon 
Prime Day superando US$ 11 bilhões, com alta de 6,1% na comparação com os 
dois dias do último Prime Day, em outubro de 2020. Haja fôlego para compras.

vale repeteco

Trecho do meu livro “THEO UMA VIDA”, onde fiz um desabafo: “Jornalismo 
é uma profissão fascinante, mas, se eu tivesse vivido só disso, estaria a perigo. 
Construí minha empresa e o inesquecível “THEO’S HOUSE”, depois comandei a 
boate Tropicália, trabalhando dia e noite com dona Dina e meus irmãos durante 
14 anos como empresário da noite, para chegar onde estou financeiramente. 
Não é grande coisa, mas dá para viver, até parar de escrever e curtir meu chalé 
em Arraial. Mas, é claro que não vou fazer isso, porque escrever é como um vício, 
e a gente só para mesmo quando vai para o andar de cima”.

QueM sabe, sabe

“Eu sei me defender. Não vou sair da liderança.” Com essas duas frases, o 
deputado Ricardo Barros (PP-PR) resumiu ontem em uma reunião de líderes do 
governo a sua disposição para enfrentar as denúncias de envolvimento com o 
contrato irregular da Covaxin, em investigação na CPI da Covid. Ficou um clima 
de ameaça no ar. Que trunfos pode guardar alguém especializado em mal-feito?

Morar no canadá

A Câmara de Comércio Brasil-Canadá vai realizar o evento online e gratuito 
Canadá Day CCBC Online Festival 2021 para quem deseja morar, estudar, em-
preender e trabalhar no Canadá. A iniciativa começou na segunda-feira e esten-
derá até 2 de julho e terá 12 apresentações com especialistas. Além de ser o des-
tino predileto para estudantes brasileiros, o Canadá também está em busca de 
trabalhadores qualificados para imigração. O governo canadense espera receber 
mais de 1,233 milhão de novos residentes permanentes nos próximos meses.

VAP & VIP

BODAS DE OURO- Enquanto não  passa  a PANDEMIA, vamos con-
tinuar relembrando os 50 anos da promoção social mais importante 
das Gerais, ou seja, noite de gala da  premiação  das “PerSOnalI-
DADES DO ANO DO NORTE DE MINAS”. Mas como já disse, tenho 
fé em Deus que o JUBILEU DE OURO será comemorado no próximo 
ano. Veja aí, quando veio de Brasília a então esposa do vice-presiden-
te da República, José Gomes da Silva, ou seja, Dona Marisa que fez a 
entrega do troféu ao lado de dona dina, a famÍlIa de rOBertO e 
MARILIA FERRANTE REBELLO.  

VEJA QUE BELA FOTO: Jane Barbosa, emoldurada pelos filhos, Da-
rah, Yan e Hannah. Os dois últimos já são médicos, seguindo a car-
reira do papai, Claudio Ladeira.

BELEZA em família: Maria Luiza Meira Araújo com suas filhas Maria 
Thereza e Ana Paula.

HOJE, lembrei com muito carinho da minha inesquecível amiga, CÉ-
lIa cOlareS e por coincidência, hoje é o seu aniversário e tem festa 
no céu. Vem-me também na memória, os bons tempos dos nossos 
almoços Diu, no “Pouso”. Em uma das últimas fotos, ela, com seu 
filho Léo e as amigas inseparáveis, Maria Clara Leal e Mary Alkimim.

O jornalista, Eujácio Antonio Santos, leia-se, presidente do Jornal 
“edição do Brasil” de Beagá com sua esposa, a maravilhosa montes-
clarense, Ione que esteve aniversariando na semana passada. 

GOSTO DE VER a garra dos médicos, Jota e Lucas Avelino, atenden-
do em suas clínicas aqui em Moc e Patos de Minas, bem como em 
outras cidades da região. 

O FOTÓGRAFO, Rilson Santos, que fotografou quase todos meus 
eventos nas últimas cinquenta décadas com seu filho, Virgínio, que 
herdou do pai o talento em fotografar.


